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Hoy
Masiva 
afluencia de 
público para 
visitar los 
belenes

Numerosos abulenses 
se están dando cita du
rante estos días para visi
tar los distintos belenes 
que han instalado orga
nismos e instituciones en 
nuestra Capital.

Página 3

González, 
invitado a la San
Silvestre
Internacional del 
próximo sábado

El abulense José María 
González ha sido invita
do por los organizadores 
de la XXIV San Silvestre 
Internacional Vallecana pa
ra que participe, d'espués 
de su victoria en la popu
lar disputada el pasado 
domingo. .
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Palacios de 
Goda: presunto 
suicidio

Un hombre de 40 años 
apareció muerto, en Pa
lacios de Goda, al dispa- 
*^arse, según se presume, 
un tiro en la cabeza, con 
su escopeta.
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L^ Caja Rural de 
frenas estudia 
su futuro

S^j^ ^^ral de Are- 
Pedro está es- 

‘^^ ^^®vamente su 
“no” de la 

del'n ^^ ^^j^ Rural
d n y dimisión 
Fem^^^j^^®^^®’ Mariano 
'^^rnandez. •
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Firmará el contrato de las obras de la depuradora de la Capital _____

El presidente de la Junta inaugura 
mañana la potabilizadora de Avila

El presidente de la Junta de Castilla y León, José María 
Aznar, inaugurará, mañana miércoles, la nueva estación 
potabilizadora de agua para Avila, que va a entrar en fun
cionamiento inmediatamente. Según el concejal de Pren
sa del Ayuntamiento, Juan Frutos, durante estos días se 
están haciendo pruebas, con resultado satisfactorio, sobre el 
funcionamiento de la potabilizadora, aunque todavía no se 
destina el agua al consumo.

Previamente,-el presidente de 
la Junta firmará, en la Delega
ción Territorial de Avila, el 
contrato de obras de la Esta
ción Depuradora de Aguas Re
siduales para Avila, cuyos tra
bajos comenzarán próximamen
te. El contrato será firmado 
también por el consejero de 
Fomento, el alcalde de Avila y 
la empresa adjudicataria.

La jornada de Aznar en. Avi
la capital se completará con

una rueda de prensa y la asis
tencia a un vino español. Con 
anterioridad a estos actos, que 
se celebrarán entre las 13 y las 
14 horas, el presidente de la 

. Junta de Castilla y León acudi
rá a Arévalo, donde será reci
bido por la Corporación muni
cipal, a las 11 de la mañana, 
para inaugurar luego el nuevo 
acceso a la capital de La Mora- 
ña y el puente recién construi
do, que fueron presupuestados

en 224 millones de pesetas. Cori 
este nuevo acceso de la carrete
ra comarcal 605 se evita el paso 
obligado por el centro de la 
ciudad y los deterioros que 
producía en el casco histórico 
el paso del tráfico pesado.

Un acto más figura en el ca
lendario del presidente de la 
Junta para mañana en nuestra 
provincia: la visita a las obras 
de la carretera de Sanchidrián a 
San Pedro del Arroyo, cuyo 
puente.se espera también que 
entre en servicio durante el 
próximo mes de enero, según 
informamos en nuestro número 
del sábado. El acondicionamien
to de esta carretera tiene un 
presupuesto de 434 millones de 
pesetas.

Dos centenares de juguetes lleva recogidos la Cruz Roja de la Juventud para los niños abulenses necesitados,

Campaña organizada por la Cruz Roja de la Juventud

Juguetes para les nines necesitades
Alrededor de 200 juguetes usados lleva recogidos la Cruz Roja 

de la Juventud de Avila en la campaña que ha organizado por 
primera vez este año, para que sean distribuidos entre los niños de 
las familias más necesitadas económicamente en la Capital, se
gún fuentes de là propia organización. Por otra parte se espera 
que esta cifra sea sobrepasada ampliamente durante estos días, 
dado el elevado grado de participación que se está registrando.

A pesar de que el 75 por cien
to, aproximadamente, de los 
juguetes que se reciben en Cruz 
Roja está en perfecto estado, 
muchos de ellos necesitan al
guna pequeña reparación, que

se lleva a cabo por los propios 
voluntarios de esta entidad huma
nitaria. Por ello, según las mis- 
irias fuentes, no se distribuirán 
juguetes en mal estado. Incluso, 
algunos de los juguetes que se
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repartirán se han obtenido de 
aquellos que las tiendas no 
pueden vender por defectos de 
embalaje.

La entrega de los mismos se 
efectuará en la propia sede de 
la Asamblea Provincial de 
Cruz Roja, en la Plaza de San 
Francisco de nuestra Capital, el 
día 6 o 7 de enero próximos, 
para lo que se citará a las fami
lias previamente.

La relación de familias nece
sitadas económicamente se está 
efectuando a través de las pa
rroquias de nuestra Capital y 
de los servicios sociales de Cruz 
Roja. Aunque el tope de entrega 
de juguetes a la institución se 
había fijado para el día 31 de 
diciembre, este plazo se alarga 
hasta el próximo día 6, en una 
campaña, que, según sus pro
pios organizadores, ha desbor
dado ya las previsiones ini
ciales.

Joven muerto 
ol volcar el 
turismo en 
Piedralaves

Unjoven de 20 años de 
edad, Pedro Manuel Sán
chez Benito, falleció ayer 
en un accidente de circu
lación, que se produjo en 
el punto kilométrico 83 
de la carretera Comarcal 
501 en el término muni
cipal de Piedralaves. Con
ducía un Seat 127 con 
matrícula M-9347-EN. 
Su acompañante, Francis
co Recalde Sánchez re- 
súltó herido de pronósti
co reservado, siendo tras
ladado al hospital de la 
Seguridad Social de Ta
lavera de la Reina.

En el siniestro, según 
informó nuestro Correspon
sal en Piedralaves Miguel 
Angel Izquierdo, pudo prodú- 
cirse por la mañana. Las 
primeras noticias apunta
ban que ocurrió entre las 
once y las once y cuarto. 
No obstante, fuentes del 
tanatorio de Antonio Al
varez, en Piedralaves, in
dicaron que debió ser por 
la noche cuando se pro
dujo el trágico accidente, 
ya que el cuerpo del falle
cido se encontraba rígido.

El coche, un Seat 127 
Fura, de color blanco, y 
que estaba matriculado a 
nombre del padre de 
Francisco Recalde, Pe
dro Recalde Esteban, al 
parecer se salió de la ca
rretera por la parte dere
cha, cayó en la cuneta 
tras dar varias vueltas de 
campana, saltó por en
cima de unas zarzas y 
quedó entre unos pinos. 
Desde la carretera no se 
veía el vehículo, y ésta 
parece ser la razón de que 
el mismo no fuese descu
bierto por ningún automo
vilista.

Un taxista de Piedra
laves, Emeterio Sánchez, 
según fuentes de la loca
lidad, vio al herido Fran
cisco Recalde, quien por 
sí mismo consiguió llegar 
hasta el borde de la carre
tera hacia la una de la 
tarde. Tras parar y reco
ger al herido le llevó al 
médico, siendo traslada
do inmediatamente a Ta
lavera de la Reina.

La Guardia Civil, siem
pre según las mismas fuen
tes, llegó al lugar del su
ceso a las dos y diez 
aproximadamente.

El turismo, totalmente 
destrozado, fue sacado del 
sitio en que quedó, a las 
cinco y media de la tarde.

El joven fallecido, co
nocido en Piedralaves co
mo Picolo, era vecino de 
Madrid, aunque acudía a 
la localidad prácticamen
te todos los fines de se
mana, ya que de aquí son 
sus padres.
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SALUD

MOVILIZACION

CT EMENTE FERRER

Sin moral, pero con sanidad

Con todas las normas que 
regulan la publicidad del 
tabaco y de su venta, se da la 
paradoja de que un chico de 
16 años encuentre dificulta
des para comprar una cajeti
lla de cigarrillos en un estan
co, y pueda adquirir impú- 
nemente en la esquina un 
porro. No quiero decir con 
ello que me oponga a que un 
muchacho encuentre excesi
vas facilidades para que em
piece a fumar tabaco, puesto 
que no es nada beneficioso 
para la salud de su cuerpo 
que está en pleno desarróllo, 
sino que me refiero a ello 
porque el código ético utili
zado en nuestra sociedad, 
no tiene el mismo rasero 
para juzgar los actos.

Pensemos por ejemplo en 
el repetido principio de que 
“mi cuerpo es mío y hago 
con él lo que quiero , lo que 
vale para que la mujer mate 
el feto que há concebido y, 
sin embargo, eso no cuenta 
para los pulmones. Por lo 
visto para el Estado es rriás 
importante el pulmón del 
contribuyente, que proteger 
una vida. Cuando existe una, 
campaña para liberalizar el 
placer y barrer los “tabus 
que puedan impedirlos apa
rece uno que todavía hay 
que prohibir: el de fumar.

jq p-

5
X

^ai5f¿i^ ^i>^p. ^^^ 
ÚOPI&ÍAJ/SOO ^/>/ ALCúHcL

rA/<p<^

5íPdA5é ¿z-'

AJ¿f^, pu 5.

' Municipios, Estados y or
ganizaciones, se movilizan 

-contra el tabaquismo, una 
de las pocas costumbres pri
vadas que aún se califican 
públicamente como vicios. 
Como consecuencia de una 
publicidad insistente, gente 
que antes toleraba con pa
ciencia a los fumadores, ha 
llegado a la convicción de 
que el humo que exhala el 
vecino de cafetería les resul
ta absolutamente insoporta
ble. El hasta ahora simple 
no fumador, elevado al ran-
go de fumador pasivo, se 
convierte en un enérgico 
reivindicador de su derecho 
al aire puro,

Como todo el mundo sa
be -puesto que no se cesa de 
repetirlo—, el tabaco perju-- 
dica a la salud, por eso, el 
hábito de fumar, por muy 
privado que sea, es un cierto 
mal, que merece ser com
batido prUdentemente. Lo 
que sorprende- es el fervor 
con que se acomete la lucha 
contra el tabaco en socieda
des tan frecuentemente abu-' 
licas a la hora de poner coto 
a otros males. Cuando laS 
campañas antitabaco hayan 
logrado, felizmente, deste
rrar el vicio de fumar, to
davía se seguirá permitiendo 
la pornografía, por aquello 
de no imponer una moral a 
la gente.

Luego, en pura lógica, debe
mos deducir que esas propues
tas tienen su origen en míormes 
emitidos desde las Jefaturas 
Provinciales, máxime cuando 
la Ley 9/87, de Organos de 
Representación (en su articulo 
9 4-c) atribuye a las Juntas de 
personal la facultad de ser oí
das en las cantidades que pei- 
ciba cada funcionario por com
plemento de productividad.

Para hacer efectiva la menta
da facultad, la Junta de pei- 
sonal de Correos y Telegratos y 
CPA de Avila dirigió escrito al 
ilustrísimo señor ’
ral de Correos y Telégrafos en 
Madrid, el 9 de septiembre 
pasado. Escrito que fue contes
tado por el jefe del Gabinete de 
Relaciones Laborales, en el 
mismo mes, en el que preci
saba: “Será el jefe provincial 
quien se reúna nuevamente con 
esa Junta para la aplicaciop> del 
complemento de productivi-

La Ley 30/84 dictó unas 
bases para la reforma del régi
men funcionarial que, pese a su 
carácter provisional, siguen vi
gentes cuando se va a cumplir 
el primer lustro. En ella se 
justifica la modificación del sis
tema de retribuciones en base a 
establecer con claridad una pri
macía importante para aquellas 
que van ligadas al desempeño 
del puesto de trabajo.

Esta anunciada claridad pue
de predicarse de las retribucio
nes básicas (sueldo, trienios y 
extraordinarias) que v^n 
das a la categoría de cada 
funcionario, no al puesto de 
trabajo^ pero mal puede decirse 
lo mismo de las retribuciones 
complementarias (complemen
tos de destino, específicos, de
productividad y por servicios 
extraordinarios) que se acredi
tan de forma arbitraria, oscura 
y sin que se vislumbre prima
cía alguna en relación con la 
dedicación en el desempeño del 
puesto de trabajo sino que, mas 
bien, es un arma que se pone en 
manos de ciertos jefes para que 
éstos puedan premiar a sus 
afines. Se da el caso absurdo de 
que algunos funcionarios, emu
lando al Cid, perciben el com
plemento de productividad en 
período vacacional.

En la Jefatura Provincial de 
Correros y Telégrafos de Avila, 
con una plantilla actual de 194 
funcionarios, sólo perciben 
complemento de productividad 
tres; el jefe provincial y otros 
dos. Según la Ley, el 9úado 
complemento de productividad 
está destinado a retribuir el 
especial rendimiento, la activi
dad extraordinaria y el interes e 
iniciativa con que el funciona
rio desempeña su trabajo. 
Cuando estas cualidades se dan 
solamente en tres funcionarios, 
dentro de un colectivo de 194, 
no es de extrañar que los servi
cios se colapsen; pero, con to
do, no ^es esa presunta ^^a de 
especial rendimiento, actividad 
extraordinaria, intérés o inicia
tiva, muy cuestionable, lo que 
más asombra; pues ello, de 

dad”. „
Pese a esta precision, la reu

nión sigue sin producirse y 
mucho nos tememos que no se 
produzcan nunca puesto que, 
con fecha 1 de diciembre elje e 
provincial ha comunicado a la 
Junta de Personal lo siguiente. 
“Se estima que los funcionarios 
que cobran la productividad 
son merecedores de la rmsma 
en grado máximo” (sic) (Entre 
los que se encuentra el). Sm
comentarios.

;De qué sirve que las leyes 
obliguen a los poderes públi
cos, si éstos las incumplen 
cuando les conviene? ¿De que 
sirve que la Constitución ga
rantice la interdicción de la 
arbitrariedad? ¿Podemos consi
derar este proceder como de- 

. mocrático 0, tal vez se identifi
que mejor con lo que es pura 
autocracia?

Pedro Alvarez Berrocal 
Pte. Sector Correos de 

CSIF-Ávila.

existir, sería la consecuencia 
lógica a la mala gestión que se 
está llevando a cabo, sino que, 
lo que deja perplejo es la forma 
democrática de acreditar estos 
complementos.

¿Quiénes deben valorar los . 
requisitos para que un funcio
nario se haga acreedor a ese 
complemento de productivi
dad? En Correos no se sabe. 
Las propuestas se hacen por la 
subdirectora general de recur
sos Humanos, con Sede en 
Madrid. ¿Puede, esta señora, 
desde Madrid, valorar la efica
cia con la que cada funcionario 
desempeña su cometido cual
quiera que sea su destino.^ Sen
cillamente creemos que no.

TAZA 
Pí^CA^ l^ A^dCAS,

A/ê^^rC^è’̂ i:>cp5 dJ

^è PUFFS ACOHP^/^

los vertidos del pueblo, pasaran i 
cerca y sin entubar, pórque"el ! 
terreno hace de elemento fil. 
trante". El que Gaspar, queaél ; 
ya supondrá me refiero, haya ' 
sobrevivido, demuestra que el 
pozo es salubre, aunque yo, 
que soy muy mal pensado, 
sospeche que mi amigo hacía 
poco uso de él. Eso no está 
demostrado y el que ahora el 
pozo no lo use, ni siquiera para ; 
el ganado, es un capricho. ;

El juez, a la vista de las 
pruebas aportadas en el juicio, 
resolvió el caso. Mi amigo no j 
quedó contento con lo que Í 
alguien le dijo; "cómo vasa i 
luchar contra todo un pueblo". 1

Sin dudarlo, la casa ha sido ! 
derribada con la Ley en la ‘ 
mano. Me imagino que, porque 1 
había alguna pared apuntala- 5 
da, lo que he de reconocer ser ? 
cierto. Lo que no acierto a ■ 
comprender es la razón por la , 
que le han quitado la luz. Esto 
espero tenga una explicación, i 
como decía Antonio Machín,y 1 
le ruego me la diga, sin hacer 
caso al teniente de alcalde, que 
en una ocasión que estuve en su 
localidad, tuvo la deferencia 
del saludarme y darme las que
jas por las cosas que cuentoeii 
la prensa y no decir las cosas 
que Vds.' le ofrecen. A mi 

. indicación de que esas cosaslas 
cuenten Vds. y de quesillo ; 
están conlormes, que repliiio. , 
que en este Diario de Aviláis ' 
darán acogida, me respondió: . 

’“el mejor desprecio, es, no hacer : 
aprécio”. Ni decir tiene quele 
rogué me permitiese dedicate , 
a mi amigo, que era a quien yo , 
había ido a visitar, y que mj 
prudentemente se había mante
nido al margen de la conversa- , 
ción. i

Me comunican personas que 
sienten simpatía por Chej 
que dé por aumeihada acn , 
ya comprometida,hasta • 
pesetas a disposición de ; 
^Municipio 150.000 J : 

rantizadas P^¿. í^'’„„rantiza- ’ 
pesetas también g 
Sas a disposición el 
par. 1.000 pías. ; 
ción de este ^”". , -1110 i 
Las 400 restantes U^^,^ , 
mis hijos. Al |,„ióiiií» 1 

■ detall^, el magr^i».^ ^^ i 
sus ahorros, ti P 
que nada. Al P^^^jiaoJ ine : 
motivo de su pinero si í 
dijo; “como voy a da 
estoy en puntos rojos^ . 

Con mi atento saluíio,q 
de Vd. s.s. ;

Jerónimo de W !

Carta abierta al 
alcalde de 
Santa María del 
Arroyo

Es fácil que tenga una expli
cación, como decía una can
ción que recuerdo de Antonio 
Machín, en la que nos daba las 
razones por las que se podían 
tener dos mujeres a la vez, sin 
estar loco. Me refiero a que le 
hayan quitado la luz a un 
vecino de su pueblo, que me 
honra con su amistad.

Encuentro razonable que se 
le muriesen varias decenas de 
cerdos, un borrico y un corde
ro, por enfermedades contraí
das por no comer. Alguien me 
dijo que los cerdos “comían 
tierra de hambrientos que esta
ban”, y eso del pozo contami
nado, no era posible, aunque

Navidades tdst^^
Señor director...^ ^^^j

Muchos de 10^ í 
estas lechas entr n ^^j^j, 
hogareñas se ^‘eX,pflen haeff’”) 
con sus padres, P (.oncet"’ 
porque cuando-luer n ^^^^.^ 
dos aún no había e .^|^^„(. 
una ley que P^æ nggada 
to. Y aunque e^o i#»” 
producía en un jf 
portuno para Numeroso, o se 
chas de que pudieM .,^0.- 
alguna tara o indu P^,.g_nos 
ban la salud de la m i 
les privó del p((^jo 
derechos que t "-¿¡j. 
humano; el de ¡.jg^do ;

Y hoy están 
alegría de iodos Ï , 
con Iruicion , cuan''’j 
nadie -ni ahoi»^ ^ 
no habían nacido ^ 
arrogarse el derecho

Luis B*esg
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Belén instalado por la Caja de Ahorros de Avila.

Numerosos abulenses 
los belenes instalados

LUMBRERAS 

visitan estos días 
en la Capital

Avila. Fernando Alda.

Son numerosos los abulenses 
que, durante estos días navide
ños, están visitando los dife
rentes belenes que se han insta
lado por organismos e institu
ciones en nuestra Capital.

Este es el caso, por ejemplo, 
del “Nacimiento Luz y Soni
do”, del que ya hemos infor
mado, que ha instalado la com
pañía IberduerQ en la Iglesia de 
Santo Tomé, en el que se están 
forniando continuas colas entre 
el público. La razón es debida a 
que.para contemplar el espec
táculo que supone este naci- 
uiiento las plazas son limita
das, y se pasa a verlo por 
grupos de cuarenta personas. 

También están siendo muy 
Visitados los belenes de la Caja 
de Ahorros de Avila y el que 
luorita todos los años el Ayun
tamiento en el Mercado Chico, 
riue fueron inaugurados hace 
anos días. \
1 Siempre ha tenido Avila una 
larga tradición en los belenes 

han instalado de cara ai 
publico, haciendo gala, en mu
tuos de ellos, de imaginación y 
treahvidad a la hora de su 
diseño.

”"' 1
leí 1
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NIÑOS
i Corno es lógico son los niños 
i ¡JU S^e ponen, siempre, más 

^^ ^°’'^ ‘^e visitár estos 
ellnHæ’^^°^’ R^®^ quizá son 

^ 9ue viven con mayor 
de^^^ ^'^'^ ^æs^as Navi-

1 de^' ^^'^"^ ^*^ ^®^° ^^ expresión 
1 de tradición dentro
1 Navidad''‘‘í^^’ ^’’^Q ^^^ ®^ ^^
1 como repre-
1 Cri«A^L ^^N * nacimiento de 
1 gios' ’ ^^^^ ahora casi 20 si- 1 renrPf^ corno una forma de 
1 i est?? espíritu que pre-1 ba fiesta religiosa.
| MANIFESTACION
| ARTISTICA
B Peri ^^Iene^ ^at^bién constituyen los
1 iNlica ^^^ rnanifestación ar-
1 primer ^^g’J’^os casos de i tonium , ®b, como son los 
17’creara Salzillo, 
E arte ^’^^ manifestación 
» '^oniupaf^P^^ar, en los que se 
i ^''5dic¡nn rich as de nuestras i æ‘ones Y raíces.

A buen seguro que durante 
estos días continuarán los visi
tantes afluyendo a estos naci- 
mientós ya reseñados y a otros 
que se han instalado en diver
sos lugares de nuestra Capital,

hogares, como siempre, cada 
familia, particularmente, unos 
con más medios y otros con 
menos, pero con el mismo es
píritu, habrá montado con to
da ilusión su Belén. El espíritu 
continúa.a pesar de que en nuestros

FNTRAOA UBRE

Colas a ia entrada del “Nacimiento Luz y Sonido” de Iberduero, en la Iglesia
LUMBRERASde Santo Tomé.

LUZ Y SONIDO
PRESENTADO POR

IBERDUERO

ferretera abulense
Teodoro Horcajo
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Sin mordaza Femando Alda

La, manía del resumen
Los periodistas, inevita

blemente, cada final de año, 
caemos en la manía del resu
men de los doce meses, en el 
vicio de hacer balance, de 
tratar de contar en poco 
espacio todo lo que ha dado 
de sí la actualidad informa
tiva. Y no es que esté'mal o 
que resulte difícil resumir 
todo un año en unas líneas o 
unas pocas páginas, sino que 
resulta demasiado repetitivo 
y poco original recurrir a 
ello. Aunque, bien es ver
dad, resulta muy socorrido 
en unos días, que al igual 
que en agosto, el nivel de 
acontecimientos reseñables 
desciende alarmantemente.

Y es que los periodistas, 
en ocasiones, padecemos eso 
del “no tengo de qué escri
bir” y ya ni provocar los 
acontecirhientos aftificial- 
mente vale, porque estamos 
bajo mínimos. Menos mal 
que practicamos admirable
mente bien eso que se llama 
“hinchar el perro” o echarse 
un “viva mi pueblo que es 
muy bonito”, y que intenta
mos, no digo ya que lo 
consigamos, salir del paso 
airosos. Se suele hablar de 
las serpientes de verano, ol
vidándonos de las de Navi
dad, que suelen ser las tradi
cionales de todos los años, 
por más vueltas que se le dé.

En Avila se puede hacer 
un resumen informativo, 
puesto que este año ha ha
bido de todo, pero voy a 
resistirmé a caer en esta 
tentación que vengo criti
cando, aunque es de obser
var que quizá el alma de esta 
columna, el escribir sobre 
estas serpientes navideñas. 

es una forma de evitar tener 
que hacer este resumen que, 
también es verdad, puede 
ser obligado e, incluso, de 
interés para los lectores.

Pero ya es hora de romper 
con algunos tópicos perio
dísticos, de los que tanto 
abusamos los periodistas, 
prefiero remitirme a la auto
crítica antes que intentar 
condensar el año que ahora 
terminará con lo que ha 
ocurrido en nuestra Capital.

En las ciudades pequeñas 
tenemos la ventaja, afortu
nadamente, de que la mayor 
parte de los acontecimien
tos, si son importantes, que
dan grabados sobradamente 
en la memoria de todos, o de 
todos los que se preocupan 
por ellos y eso es más que 
suficiente.

De todos modos, normal- 
mente, la realidad, sea na
cional, internacional, regio
nal o local, queda reducida a 
las protestas de unos y 
otros, a los asuntillos de los 
políticos, que no paran de 
intentar promocionarse y de 
ganar poder,- a unas chantas 
obrás públicas, a aconteci
mientos culturales valiósos 
y, lamentablemente, a algu
na desgracia personal que le 
ha ocurrido latalmente a 
alguien. Lo que ocurre es 
que los periodistas, y sigo 
con la autocrítica, en oca
siones, le damos mucha 
importancia a las cosas, sin 
que siempre acertemos ple
namente. Y la culpa, con 
sinceridad; es nuestra. Así 
que renuncio, una vez más, 
a realizar un resumen del 
año. Y que me perdonen los 
que tengan interés en ello.
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Sin moral, pero con sanidad

Con todas las normas que 
regulan la publicidad del 
tabaco y de su venta, se da la 

. paradoja de que un chico de 
16 años encuentre dificulta
des para comprar una cajeti
lla de cigarrillos en un estan
co, y pueda adquirir impú- 
nemente en la esquina un 
porro. No quiero decir con 
ello que me oponga a que un 
muchacho encuentre excesi
vas facilidades para que em
piece a fumar tabaco, puesto 
que no es nada beneficioso 
para la salud de su cuerpo 
que está en pleno desarrollo, 
sino que me refiero a ello 
porque el código ético utili
zado en nuestra sociedad, 
no tiene el mismo rasero 
para juzgar los actos.

EJEMPLO

Pensemos por ejemplo en 
el repetido principio de que 
“mi cuerpo es mío y hago 
con él lo que quiero”, lo que 
vale para que la mujer mate 
el feto que ha concebido y, 
sin embargo, eso no cuenta 
para los pulmones. Por lo 
visto para el Estado es más 
importante el pulmón del 
contribuyente, que proteger 
una vida. Cuando existe una, logrado, felizmente, deste-
campaña para liberalizar el 
placer y barrer los “tabús” 
que puedan impedirlos apa
rece uno que todavía hay 
que prohibir: el de fumar.

»1
7:

3
X

¿¿. ¿ÁlSMÍÚCf; (Pd¿
7^ rVUe/í^ £4. 
COCrAJ£R¿P, PLÍ^,

(país/'spA ^^^p. 0^^ 
eopiSÍÑAPO ^Al MCÓNoC 
fí^p^ E5TA5 r>^ P/^e^ i^ A3dc¿sis^ \ 

ccdú/iAi^pír^ DP. y

TR£.^ ¿^/iúiz/^'rc^^ r^s
L^Pè y MU£ \/¿^$¿.

CLEMENTE FERRER

MOVILIZACION

Municipios, Estados y or
ganizaciones, se movilizan 

“contra el tabaquismo, una 
de las pocas costumbres pri
vadas que aún se califican 
púbíicamente como vicios. 
Como consecuencia de una 
publicidad insistente, gente 
que antes toleraba con pa
ciencia a los fumadores, ha • 
llegado a la convicción de 
que el humo que exhala el 
vecino de cafetería les resul
ta absolutamente insoporta
ble. El hasta ahora simple 
no fumador, elevado al ran
go de fumador pasivo, se 
convierte en un enérgico 
reivindicador de su derecho 
al aire puro.

SALUD

Como todo el mundo sa
be -puesto que no se cesa de 
repetirlo—, el tabaco perju
dica a la salud, por eso, el 
hábito de fumar, por muy 
privado que sea, es un cierto 
mal, que merece ser com
batido prúdentemente. Lo 
que sorprende- es el fervor 
con que se acomete la lucha 
contra el tabaco en socieda
des tan frecuentemente abú- ' 
licas a la hora de poner coto 
a otros males. Cuando laS 
campañas antitabaco hayan

rrar el vicio de fumar, to
davía se seguirá permitiendo 
la pornografía, por aquello 
de no imponer una moral a 
la gente.

La productividad 
en Correos

La Ley 30/84 dictó unas 
bases para 1^ reforma dei régi- 

, men funcionarial que, pese a su 
carácter provisional, siguen vi
gentes cuando se va a cumplir 
el primer lustro. En ella se 
justifica la modificación del sis
tema de retribuciones en base a 
establecer con claridad una pri
macía importante para aquellas 
que van ligadas al desempeño 
del puesto de trabajo.

Esta anunciada claridad pue
de predicarse de las retribucio
nes básicas (sueldo, trienios y 
extraordinarias) que van liga
das a la categoría de cada 
funcionario, no al puesto de 
trabajo; pero mal puede decirse 
lo mismo de las retribuciones 
complementarias (complemen
tos de destino, específicos, de 
productividad y por servicios 
extraordinarios) que se acredi
tan de forma arbitraria, oscura 
y sin que se vislumbre prima
cía alguna en relación con la 
dedicación en el desempeño del 
puesto de trabajo sino que, más 
bien, es un arma que se pone en 
manos de ciertos jefes para que 
éstos puedan premiar a sus 
afines. Se da el caso absurdo de 
que algunos funcionarios, emu
lando al Cid, perciben el com
plemento de productividad en 
período vacacional.

En la Jefatura Provincial de 
Correros y Telégrafos de Avila, 
con una plantilla actual de 194 
funcionarios, sólo perciben 
complemento de productividad 
tres: el jefe provincial y otros 
dos. Según la Ley, el citado 
complemento de productividad 
está destinado a retribuir el 
especial rendimiento, la activi
dad extraordinaria y el interése 
iniciativa con que el funciona
rio desempeña su trabajo. 
Cuando estas cualidades se dan 
solamente en tres funcionarios, 
dentro de un colectivo de 194, 
no es de extrañar que los servi
cios se colapsen; pero, con to
do, no xes esa presunta falta de 
especial rendimiento, actividad 
extraordinaria, interés o inicia
tiva, muy cuestionable, lo que 
más asombra; pues ello, de 
existir, sería la consecuencia 
lógica a la mala gestión que se 
está llevando a cabo, sino que, 
lo que deja perplejo es la forma 
democrática de acreditar estos 
complementos.

¿(Quiénes deben valorar los 
requisitos para que un funcio
nario se haga acreedor a ese 
complemento de productivi
dad? En Correos no se sabe. 
Las propuestas se hacen por la 
subdirectora general de recur
sos Humanos, con Sede en 
Madrid. ¿Puede, esta señora, 
desde Madrid, valorar la efica
cia con la que cada funcionario 
desempeña su cometido cual
quiera que sea su destino? Sen-
cillamente creemos que no.

5f pee03

Luego, en pura lógica, debe
mos deducir que esas propues
tas tienen su origen en iñformes 
emitidos desde las Jefaturas 
Provinciales, máxime cuando 
la Ley 9/87, de Organos de 
Representación (en su artículo 
9,4-c) atribuye a las Juntas de 
personal la facultad de ser oí
das en las cantidades que per
ciba cada funcionario por com
plemento de productividad.

Para hacer efectiva la menta
da facultad, la Junta de per
sonal de Correos y Telégrafos y 
CPA de Avila dirigió escrito al 
ilustrísimo señor diretor gene
ral de Correos y Telégrafos en 
Madrid, el 9 de septiembre 
pasado. Escrito que fue contes
tado por el jefe del Gabinete de 
Relaciones Laborales, en el 
mismo mes, en el que preci
saba: “Será el jefe provincial 
quien se reúna nuevamente con 
esa Junta para la aplicación del 
complemento de productivi
dad”.

Pese a esta precisión, la reu
nión sigue sin producirse y 
mucho nos tememos que no se 
produzcan nunca puesto que, 
con fecha 1 de diciembre, el jefe 
provincial ha comunicado a la 
Junta de Personal lo siguiente: 
“Se estima que los funcionarios 
que cobran la productividad 
son merecedores de la misma 
en grado máximo” (sic) (Entre 
los que se encuentra él). Sin 
comentarios.

¿De qué sirve que las leyes 
obliguen a los poderes públi
cos, si éstos las incumplen 
cuando les conviene? ¿De qué 
sirve que la Constitución ga
rantice la interdicción de la 
arbitrariedad? ¿Podemos consi
derar este proceder como de
mocrático 0,. tal vez se identifi
que mejor con lo que es pura 
autocracia?

Pedro Alvarez Berrocal 
Pie. Sector Correos de 

CS/F-A vila.

Carta abierta al 
alcalde de
Santa María del

Es fácil que tenga una expli
cación, como decía una can
ción que recuerdo de Antonio 
Machín, en la que nos daba las 
razones, por las que se podían 
tener dos mujeres a la vez, sin 
estar loco. Me refiero a que le 
hayan quitado la luz a uri 
vecino de su pueblo, que me 
honra con su amistad.

Encuentro razonable que se 
le muriesen varias decenas de 
cerdos, un borrico y un corde
ro, por enfermedades contraí
das por no comer. Alguien me 
dijo que los cerdos “comían 
tierra de hambrientos que esta
ban”, y eso del pozo contami
nado, no era posible, aunque 

ppr» 

los vertidos del pueblo, pasaran 
cerca y sin entubar, pórque ''el 
terreno hace de elemento fil
trante . El que Gaspar, oueaél 
ya supondrá me refiero hava 
sobrevivido, demuestra que el 
pozo es salubre, aunque yo 
que soy muy mal pensado 
sospeche que mi amigo hacia 
poco uso de él. Eso no está 
demostrado y el que ahora el 
pozo no lo use, ni siquiera para 
el ganado, es un capricho.

El jqoz, a la vista de las 
pruebas aportadas en el juicio 
resolvió el caso. Mi amigo no 
quedó contento con lo que 
alguien le dijo: "cómo vas a 
luchar contra todo un pueblo".

Sin dudarlo, la casa ha sido 
derribada con la Ley en la 
mano. Me imagino que, porque 
había alguna pared apuntala
da, lo que he de reconocer ser 
cierto. Lo que no acierto a 
comprender es la razón por la 
que le han quitado la luz. Esto 
espero tenga una explicación, 
como decía Antonio Machin, y 
le ruego me la diga, sin hacer 
caso al teniente de alcalde, que 
en una ocasión que estuve en su 
localidad, tuvo la deferencia 
del saludarme y darme las que
jas por las cosas que cuento en 
la prensa y no decir las cosas 
que Vds.' le ofrecen. A mi 

• indicación de que esas cosas las 
cuenten Vds. y de que si no 
están conformes, que repliquen, 
que en este Diario de Ávila les 
darán acogida, me respondió: 
“el mejor desprecio, es, no hacer 
aprécio”. Ni decir .tiene que le 
rogué me permitiese dedicarme 
a mi amigo, que era a quien yo 
había ido a visitar, y que muy 
prudentemente se había mante
nido al margen de la conversa
ción. .

Me comunican personas que 
sienten simpatía por Gaspar, 
que dé por aumentada la cilra 
ya comprometida, hasta 175.000 
pesetas a disposición de ese 
Municipio 150.000 pesetas ga
rantizadas por mi, mas 1. 
pesetas también garantiza
das a disposición de Gas
par. 1.000 ptas. en la Redac
ción de este Diario de Avila. 
Las 400 restantes las apor an 
mis hijos. Al enterarse ae es^o 

■ detalles, el mayor olrecip todos 
sus ahorros. El pequeño dij 
que nada. Al preguntarle e 
motivo de su rotundi ' 
dijo: “cómo voy a dardin 
estoy en puntos rojos .

Con mi atento saludo, que 
de Vd. s.s.

Jerónimo de Vega

Navidades tristes
Señor director...
Muchos de los niños^q^ 

estas fechas entranab 
hogareñas se sientan |^ 
con sus padres, ^^ibi* 
porque cuandoJuer n ^^^^.^ 
dos aun no hab)^ ^j ^tor
una ley que peí mit 
to. Y aunque, su «eg ¡po. 
producía en un mo y^ 
portuno para «‘I“|,„ tspf 
numeroso, 0 se 1 ¡^^^^ 
chas de que P.^^'5' o perjudica- 
alguna tara o no se 
ban la salud de 1» 
les privó del R^ ^^jo ser 
derechos que. u 
humano: el de la v ^.-^i^^^ la

Y hoy disfrutando 
alegría de todos y ^.^^ que 
con Iruición de ■ y^pejoaun 
nadie —ni ahoia puede 
L'"o#si“d derSÍo de

LUÍS
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La. mania del resumen

Belen instalado por la Caja de Ahorros de Avila.
LUMBRERAS

Sin mordaza Fer„a„doA,da

Numerosos abulenses visitan estos días 
los belenes instalados en la Capital
Avila. Fernando Alda._______

Son numerosos los abulenses 
que, durante estos días navide
ños, están visitando los dife
rentes belenes que se han insta
lado por organismos e institu
ciones en nuestra Capital.

Este es el caso, por ejemplo, 
del “Nacimiento Luz y Soni
do, del que ya hemos infor
mado, que ha instalado la com
pañía Iberduerç en la Iglesia de 
Santo Tomé, en el que se están 
«orinando continuas colas entre 
el publico. La razón es debida a 
que.para contemplar el espec
táculo que supone este naci- 
juento las plazas son limita- 

y se pasa a verlo por 
grupos de cuarenta personas.

también están siendo muy 
visitados los belenes de la Caja

Ahorros de Avila y el que 
t^onta todos los años el Ayun
tamiento en el Mercado Chicó, 

inaugurados hace 
“uos días. v
laroa^^P*^- ^^, tenido Avila una

*®s belenes
Dúhi¡P instalado de cara al 
chos H^tnendo gala, en mu- 
creafvt^i*^^’ ^® imaginación y 
diseño "^

NIÑOS
los^S lógico son los niños 
Interin siempre, más 
nacimiento ^^’^^ ^® visitár estos 
ellos loL ^’ P.^^s ejuizá son 
Intensidnz?^^ viven con mayor 
denas^"^ "^^^^ Fiestas Navi-

(Ic sólo es expresión 
la dentro

Navidad ^ue es la 
tentación repre- ^tisto h ^^ Placimiento de 
glos 1 ^hora casi 20 si- 
‘^P’ísenXf’ “"® forma de 
^‘^^ esta ^“^ P^^’ 

‘testa religiosa.

^Í<TISTIGA
Per

'’-llenes constituyen los 
i'stica «n manifestación ar- 
l”^'nter ® S^^^os casos de 
^°njuntoJ."’ ^°"^o son los 
Ï Otros ?" Salzillo, 

nrte nnñ naanifestación »^éaK±Lenlosque se 
"^^elicionec ?^^m óe nuestras 

'es v raíces.

A buen seguro que durante 
estos días continuarán los visi
tantes afluyendo a estos naci
mientos ya reseñados y a otros 
que se han instalado en diver

a
sos lugares de nuestra Capital, 

pesar de que en nuestros

OfllMOA LIBRE

Colas a la entrada del “Nacimiento Luz 
de Santo Tomé. y Sonido” de Iberduero, en la Iglesia

LUMBRERAS

4üZ Y SONIDO 
PRESENTADO POR 

IBERDUERO

ferretera abulense
Teodoro Horcajo

SUMINISTROS INDUSTRIALES 
MENAJE DE HOGAR 

BAZAR
Cruz Roja n° 1 - Teléf 25 13 14 05001 AVILA

RUcesFiestasi^^

hogares, como siempre, cada 
familia, particularmente, unos 
con más medios y otros con 
menos, pero con el mismo es
píritu, habrá montado con to
da ilusión su Belén. El espíritu 
continúa.

\ Los periodistas, inevita- 
| blemente, cada final de año, 
| caemos en la manía del resu- 
\ rnen de los doce meses, en el 
1 vicio de hacer balance, de 
| tratar de contar en poco 
1 espacio todo lo que ha dado 
j de sí la 'actualidad informa- 
1 - tiva. Y no es que esté mal o 
j que resulte difícil resumir 
1 todo un año en unas líneas o 
1 unas pocas páginas, sino que 
| resulta demasiado repetitivo 
f y poco original recurrir a 
1. ello. Aunque, bien es ver

dad, resulta muy socorrido 
en unos días, que al igual 

| que en agosto, el nivel de 
j acontecimientos reseñables’ 
J desciende alarmantemente, 
j Y es que los periodistas, 
j en ocasiones, padecemos eso 

del “no tengo de qué escri
bir” y ya ni provocar los 
acontecimientos artificial
mente vale, porque estamos 
bajo mínimos. Menos mal 
que practicamos admirable- 

[ mente bien eso que se llama 
“hinchar el perro” o echarse 
un “viva mi pueblo que es 
muy bonito”, y que intenta
mos, no digo ya que lo 
consigamos, salir del paso 
airosos. Se suele hablar de 
las serpientes de verano, ol
vidándonos de las de Navi
dad, que suelen ser las tradi
cionales de todos los años, 
por más vueltas que se le dé.

En Avila se puede hacer 
un resumen informativo, 
puesto que este año ha ha
bido de todo, pero voy a 
resistirme a caer en esta 
tentación que vengo criti
cando, aunque es de obser
var que quizá el alma de esta 
columna, el escribir sobre 
estas serpientes navideñas.

es una forma de evitar tener 
que hacer este resumen que, 
también es verdad, puede 
ser obligado e, incluso, de 
interés para los lectores.

Pero ya es hora de romper 
con algunos tópicos perio
dísticos, de los que tanto 
abusamos los periodistas, 
presero remitirme a la auto
crítica antes que intentar 
condensar el año que ahora 
terminará con lo que ha 
ocurrido en nuestra Capital.

En las ciudades pequeñas 
tenemos la ventaja, alortu- 
nadamente, de que la mayor 
parte de los acontecimien
tos, si son importantes, que
dan grabados sobradamente 
en la memoria de todos, o de 
todos los que se preocupan 
por ellos y eso es más que 
suficiente.

De todos modos, normal- 
mente, la realidad, sea na
cional, internacional, regio
nal o local, queda reducidas 
las protestas de unos y 
otros, a los asuntillos de los 
políticos, que no paran de 
intentar promocionarse y de 
ganar poder; a unas cuantas 
obrás públicas, a aconteci
mientos culturales valiosos 
y, lamentablemente, a algu
na desgracia personal que le 
ha ocurrido fatalmente a 
alguien. Lo que ocurre es 
que los periodistas, y sigo 
con la autocrítica, en oca
siones, le damos mucha 
importancia a las cosas, sin 
que siempre acertemos ple
namente. Y la culpa, con 
sinceridad, es nuestra. Así 
que renuncio, una vez más, 
a realizar un resumen del 
año. Y que me perdonen los 
que tengan interés en ello.
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| FARMACIAS |

Martes, 27: Hrdo. de D. Ari
tomo Vinuesa. Reyes Católi
cos, 31. Telf.: 211335.

Miércoles, 28: Doña María 
Carmen Fernández Pérez. Al
fonso de Montalvo, 28. 221577.

CARTELERA^

' Cine Tomás Luis de Victoria 
(teléfono 22 00 20). A las 8 y las 
10 45- “MOONWALKER”.

QFhÉCIDÁ POR

Los platos no están rotos

Camino de Candeleda

CHOCOLATES
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 5,50.

| RADIO 1

ANTENA 3

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El prirne- 
ro de la mañana, edición de Avila 
(Carlos de Miguel). 9,00: El prime
ro de la mañana, resumen nacio
nal. 9,30: El primero de la mañana, 
especial reportajes. 11,30: Viva la 
gente divertida Posé Antonio Pla
za). 12,00: Viva la gente de Avila 
(Jesús Sánchez). 14,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,15: Viva la gente de nues
tra tierra (Juan José González). 
14,30: Deporte-3 (Juan Antonio 
Hernández). 15,00: Antena de Avi
la (Carlos de Miguel). 15,30: La 
espadaña (Los martes, Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M.A. García Juez). 18,00: Viva la , 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: An
tena de Castilla y León (A. Luis 
González). 19,15: Los 33 de Ante
na 3 de Avila. 20,00: Viva- la gente 
de la música (José Ramón Pardo). 
20,30: Gomaespuma (Guillermo 
Fesser y Juan Luis Cano). 21,30: 
La salud es lo que importa (Dr. 
Bartolomé Beltrán). 22,30: Hora 
cero (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía en la hora cero (José 
María García). 1,30: Polvo de es
trellas (Carlos Pumares). 4,00: Re
petición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 hor£^ se ofrece-, 
rán informativos cada 30 minutos coin
cidiendo con las horas y las medias. 
De 22,00 a 5,00 horas, informativos co
incidiendo con las horas.

Radio 80. Serie Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor mú
sica con las mil mejores canciones 
de las 3 últimas décadas.

PROGRAMACION DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In
formativo regional. 08,45: Tm 
formativo local. 09,00: Volverá 
empezar. 13,30: Informativo re
gional. 13,45: Resumen infor
mativo local. 14,00: Diario ha
blado RNE. 14,30: Micrófono 
deportivo. 15,00; Top 70. 15,30; 
Estudio 1.503. 16,30; Tardes de 

^Radio^LT^OO; > La Radio, .eiulæ.

radio. 18,00: Vivir para vivir. 
19,00: Apueste por una. 20,00: 
La hora deportiva. 21,00: Un 
día en Castilla y León. 21,30: 
Radiodeporte. 22,00: La sema
na en temas. 23,30: El mundo 
por montera. 01,00: Adivina 
quién mueve esta noche. 03,00: 
La Radio en la radio.

F.M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In
formativo regional. 08,45: In
formativo local. 09,00: Top 70. 
11,00: La música, aquí. 14,00: 
Diario Hablado RNE. 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00: 
Top 70. 16,00: Populares FM. 
19,00: La música, aquí. 20,00: 
Top 70. 21,00: Curso de la 
Uned. 24,30: El mundo por 
montera. 01,00: Adivina quién 
mueve esta noche. 03,00: La 
Radio en la radio. ; \

Teléfonos
AVILA

Bomberos................... 
Hospital Provincial... 
H. Neuropsiquiátrico 
Cruz Roja................... 
Hospital Seg. Social 
Sog. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa.. 
Ambulancias S. Sodal 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía...................... ■' ■
Policía Nacional ....

. Comisaría de Policía. 
Guardia Civil .....,.;. . 
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal . .. 
Telégrafos............. 
Iberdureo, S.A. 
Averías..................... 
RENFE.............. ..
Tele-Ruta................... 
Correos......................  
Estación Autobuses 
Taxis, PI. Sta. Teresa 
Taxis, Estación RENFE 
Taxis noctuno..........

211080 
221600 
228200 
224848 
226050 
212999 
227050 
221450
221400 
211220 

091 
220199 
U1»M. 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000 

220272 
220188 

(91)4417222 
211354 
224608 
211959 
220149 
.211188

Museos

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos. 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a sábados, de 10 a 14 y de 17 a 

' 19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los. mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo: precio 200 pese
tas; gratuita, mostrando el D.N.I.

j • Museo Oriental de Padres Do- 
’ minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
dias.de 10 a Hyde 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.

• Museo de la Catedral: Labora
bles; Invierno, de 10 a 13.30 y de 15 a 
17.30. Verano de 10 a 13.30 yde 15 a 
19. Festivos; de 11 a 13.3Ó y de 15 a 

117.30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
i gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación): Todos los días, de 

¡9.30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15.30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 

,15.30 a 21.

Anúnciese
en

EL DIARIO 
DE AVILA

Mira, Director, qué bien 
hace C.F.B., es decir Cristi
na Fernández-Blanco, en dar 
por zanjada una cuestión 
que planteasteis en contra 
de mi persona, más ella que 
tú. Pero lo hace con un sutil 
aguijonazo. Porque ha de 
saber esa señora, mi señora, 
que no la dedico una quinta 
parte de mi vida sino el 
100% de mi afecto marital. 
Porque una cosa es que 
tenga admiradoras y muy 
otra que tenga amores secre
tos. Pero doy por bien zan
jado el asunto de mi físico, 
su físico. Es decir, nuestros 
físicos.

ENEMIGOS PUBLICOS

Me hubiera gustado que 
el anterior punto fuera el fi
nal. Resulta ciertamente impo
sible porque somos muchos 
quienes estamos en desacuer
do con el tonto vicio de fu
mar. Y mucho más en las 
mujeres. Luego daré razones.

Porque bien mirado cons
tituye un atentado, además 
de contra la salud, contra la 
estética, verse sometido a 
esas nubes de humo que in
vaden cualquier estancia, y 
no solamente los vagones de 
ferrocarril donde entra un 
fumador y ejercita impune
mente su vicio. Nadie tiene 
un mínimo derecho a exigir 
que seas víctima de los des
aprensivos gustos de estos 
débiles de voluntad que es 
en lo que se convierte un 
gran número de fumadores 
impotentes de renunciar a su 
vicio. Por otra parte, los 
fumadores adoptan postu
ras antiestéticas y, en oca-

UN PLACER 
PARA SU 
PALADAR
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

J. TRUJILLO
TOCOGINECOLOGO

Consulta de 
Planificación familiar 
Chanica Santa Teresa

Tfno. 22 14 50, previa petición de hora
CM. a» 70

COMPRAMOS
FERRARIS

Modelos antes del año 
1975. Pago contado. Te
léfono: 96/351-62-45.
Sr. Pascual.; r

siones, hasta ridículas. Pero 
cada cual es libre, hasta cier
to límite de hacer de su capa 
un sayo.

Existen otras crueldades a 
las que nos someten los fu
madores y, diferenciémoslas: • 

. las fumadoras, como conse
cuencia de sus toses, sus ca
rraspeos y toda clase de lin
dezas con las que nos obse
quian como consecuencia de 
su vicio y que culminan en ator
mentadas nochecitas toleda
nas cuando se meten en la 
cama. O cuando se levantan 
porque hay que ver qué amane
ceres nos deparan. Y no en
tro en la disminución de la 
apetencia sexual por no aden
trarme por senderos esca
brosos.

PEOR LAS MUJERES
Mi reincidencia marital ale

ja cualquier sospecha de mi- 
sogenia. No soy machista de 
forma indiscriminada aun
que, en ocasiones, parece 
como si hubiera una cierta 
propensión a empujanne. Por
que si el hombre fuma no es 
bueno. Pero si la fumadora 
es la mujer viene a ser intrín
secamente malo. Parece que 
las actuales generaciones de 
mujeres quisieran recuperar 
forzadamente el tiempo que 
sus antecesoras permanecie
ron públicamente alejadas 
del vicio. Existen otras con
notaciones negativas en las 
que no entraré ahora pero 
que obviamente agravan el 
vicio si lo practican las muje
res.

HIJOS ADOPTIVOS
De todo cuanto relata CFB

DR. GARZON
— GINECOLOGO—

— ECOGRAFIA 
— CITOLOGIA 
— EMBARAZO

C/ Dr. Fleming, n.” 20, 4."-3." Telf. 25 17 72 (De4 a6)

INVIERTA
EN NUESTRA PROVINCIA
NUESTRO COMERCIO 

ES TAN BUENO
COMO EL DE OTROS

LUGARES

el sábado, 17 de los corrien
tes en la página 7 de este pe
riódico centenario, sólo en
cuentro de positivo la soli
daridad que se trasluce con 
los tabaqueros de nuestra 
entrañable Candeleda que 
están pasando un calvario 
incomprensible, según relata 
mi compañero Chuchi Mon
forte. Esta defensa apasio
nada del derecho a fumar 
debería dar origen a un paro 
general (léase huelga) aban
derado por un sindicato, que 
sería imprescindible crear pa
ra que no fuera clandestino, 
de fumadores quienes a su 
vez se dividirían en “puros”, 
“cachimbos”, “cigarreros” y 
“porreros” —estos mientras 
no sea ilegal el consumo del 
porro— con sus “piquetes 
informativos”.

Estos piquetes tendrían la 
misión de hacer fumar a to
do el mundo, quieran o no, 
para que vean lo ,que se 
pierden. Si esta fuera una 
solución para el problema 
del tabaco en Candeleda, la 
bella población extrema de 
la provincia debería nom
brar hijos adoptivos a estos 
fumadores que “tanto hacen 
por esta industria”.

Lo malo es que los borra
chos sigan el ejemplo..

Acabo sin resentimiento 
aunque sospechando que exis
te algo detrás de toda la 
campaña antitabaco. Pero 
¡algo tendrán que hacer nues
tras autoridades para conse
guir medallas olímpicas en 
Barcelona. 0 ¿no? De todas 
formas han metido al Go
bierno en un duro aprieto.

NIN0

~ LIGADURA DE TROMPAS 
— PATOLOGIA MAMARIA
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Durante esta semana

Diversas reuniones de rama de la 

Institución Gran Duque de Alba
Avila. Redacción.

La Institución Gran Du
que de Alba ha convocado 
para esta semana una serie 
de reuniones de las diferen
tes ramas que la integran, 
con el fin de preparar ias ac
tividades para el año próximo.

De este modo el próximo 
día 28, a las 17 horas, en la

Diputación, se reunirá la 
Rama de Historia e Historia 
Eclesiástica. El día 29, a las 
13, horas, en el mismo lugar, 
como él resto de ramas, lo 
hará la de Ciencias Jurídicas.

También el día 29 se re
unirá, a los 17 horas, la Ra
ma de Artes Plásticas. Ya, 
por último, el día 30, a las 12 
horas, se reunirá la rama de 
Ciencias Económicas.

NOCHE
VIEJA

CENA COTILLON

Presidida por Felipe Fernández

La Comisión episcopal del Centenario de San 
Juan de la Cruz estudió sus líneas programáticas
Avila. Redacción.

EI pasado jueves, día 22, 
tuvo jugar en Madrid la prime
ra reunión de la Comisión Epis
copal del IV Centenario de la 
muerte de San Juan de la Cruz, 
recientemente nombrada por la 
Conferencia Episcopal Española.

Presidida por monseñor Fe
lipe Fernández García, obispo 
de la diócesis de Avila, forman 
parte de la misma los obispos 
de Segovia y Jaén, monseñores 
Antonio Palenzuela y Santiago 
García Aracil.
• Asistieron también los car
melitas, P. Serafín Puerta, pro
vincial de Andalucía, P. Juan 
Jesús Sánchez, provincial de 
Castilla la Vieja, P. Salvador 
Ros, subdirector del Centro In
ternacional Teresiano-Sanjuanis
ta, P. Eduardo Gil Muro, di
rector de programas religiosos 
de TVE, y don José Muñoz 
Luengo, director del Secreta
riado Diocesano de Avila.

El obispo-presidente expuso 
las razones, fines y ámbito pas
toral de esta Comisión Nacio-

Felipe Fernández, obispo de Avila. ARCHIVO

nal, así como las especiales ca
racterísticas del Centenario y 
los destinatarios del mensaje.

Y, a fin de marcar las direc
trices, líneas programáticas y 
cauces de pastoral, se consideró 
necesaria la elaboración de un 
documento con los objetivos y 
criterios, destacando los carac
teres de espiritualidad, educa
ción y catequesis, cultura y ar
te, evangelizador y misionero.

renovador, con proyección de* 
futuro, popular, etc.

Finalmente, se cambiaron im
presiones sobre la formación de 
grupos de trabajo, con miras a 
la eficacia de las acciones, seña
lando el tiempo celebrativo de 
la conmemoración centenaria, 
que comprenderá un año, des
de el 14 de diciembre de 1990 
hasta el 14 de diciembre de 
1991.

Reserve su mesa

111 Y A Ü!

m

IBERDUERO
«IVACIMIESTTO» 

lywz y Somido
Reservas e información en “EL 
PATIO CHICO o Sala ESCAPE

ABRIMOS
Pl Z Z E R I A G R I L L

5^« Restaurante “EL PATIO CHICO’ comunica a 
^ clientes y amigos que ya está a su servicio el 

salón de Pizzería-Grill
Os ESPERAMOS

hasta las 2 de la madrugada.

LUGAR:
Iglesia de Sto. Tomé el Nuevo
Pza, Teniente Arévalo - AVILA.

Del 22 de 
diciembre 88 

al 13 de 
enero 89

HORAS DE VISITA:
• De 11,00 a 14,00 mañanas.
• De 17,00 a 21,00 tardes.

Días 24 y 31:
• De 11,00 a 14,00 mañanas.

Días 25 y 1:
• De 17,00 a 21,00 tardes.

ENTRADA GRATUITA
PLAZAS LIMITADAS, los pases 9011 a las horas y a las 
medias horas (duración 20 minutos por paso).

MCD 2022-L5
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LUMBRERAS' La basura, de cualquier manera en la calle

; Quedan saturados- los contenedores en pleno día

j No se respetan los horarios para sacar la basura
Avila. F.A.

En Avila parece que las 
normas no van con nosotros 
y los vecinos seguimos em
peñándonos en hacer nues
tra voluntad a capricho,. Hay 
unas normas para sacar la 
basura a la calle, pero no 
hay manera de que se res
peten.

Este de la foto no es el 
único caso aislado ni es tam
poco una cuestión que se 
deba a las fiestas, a pesar del 
posible incremento que du
rante estos días se produce 
en este sentido. Quizá falten 
contenedores, que no lo du
do, pero en la mayor parte 
de los casos es pura y sim

SERVICIO MUNICIPAL 
DE AGUAS DE AVILA

A partir del próximo día 1 de Enero 
de 1989, las oficinas de atención al 
público del Servicio Municipal de 
Aguas, se encontrarán situadas en la 
Avda Portugal 37, local n® 4 (Gale
rías El Recreo).

Durante las horas de oficina serán 
atendidos en los teléfonos;

25-15-81
25-15-82

Esperando sepan disculpar las mo
lestias que este cambio les pueda 
ocasionar, les deseamos muy FELICES 
FIESTAS.

SOGESUR S. A

plemente capricho. •

TRABAJO
No cuesta ningún trabajo 

sacar la basura en el horario 
fijado por la empresa conce
sionaria del Servicio y por el 
Ayuntamiento. Luego, eso 
sí, es muy fáciLquejarse de 
que tenemos la ciudad muy 
sucia, de qüe el Servicio no 
funciona, y cuestiones simi
lares, cuando se trata de te
ner un poco más de solida
ridad entre todos los ve
cinos.

EJEMPLO
Este de la fotografía es un

ejemplo más de los que se 
vienen repitiendo con fre
cuencia y que, a buen segu
ro, seguirá repitiéndose du-, 
rante estas Fiestas y cuando 
pasen las Fiestas. Acaso sea 
necesario que el Ayuntamien
to inicie una campaña in
formativa sobre estos asun
tos con mayor intensidad a 
como lo ha hecho en ante
riores ocasiones, para que, 
de una vez por todas, los 
abulenses nos concien
ciemos de la importancia 
que tiene el sacar la basura a 
la calle dentro de los hora
rios establecidos, para con
tribuir a tener una ciudad 
mucho más limpia.

Con nuestros mejores deseos 

CACIÉ 
ZAPATOS - COMPLEMENTOS

Doctor Fleming, 11 AVILA

La là* Compañía de Seguros en Asistencia 
Sanitaria, de ámbito nacional.

C/ ESTRADA N.® 2-1.®-1 
Teléfono 22-16-49

HORARIO: 
MAÑANAS: de 9 a 2. 
TARDES: de 4 a 7.

05001 AVILA

La rotura de la puerta facilita el paso ai interior del monumento, que puede 
convertirse en lugar de reunión nocturna - LUMBRERAS

Un nuevo deterioro más para este monumento

Rota una puerta en el 
monasterio de San Francisco
Avila. F.A.

Una de las puertas que pro
tegen los accesos a las ruinas 
del monasterio de San Fran
cisco, en nuestra Capital, en la 

zona norte de la misma,' ha su
frido una rotura, prçsumible- 
merite, para poder acceder al 
monumento y ser utilizado este 
como centro de reunión por al
gunos jóvenes. El agujero efec
tuado en la misma, como mues
tra la fotografía, es lo suficien
temente grande como para permi
tir el paso de una persona.

Sería necesario que las auto
ridades competentes en este ca
so, se trata de la Junta de Casti
lla y León, como propietaria 
del monasterio, subsanase esta 
rotura y se procediese a instalar 
un cerramiento nuevo, para evi
tar que este monurpepto, que 
ya padece un abandono consi
derable y sangrante para el pa
trimonio artístico de la ciudad, 
sufra nuevos deterioros y para 
evitar que se convierta, como 
queda dicho, en lugar de re
unión nocturna.

AUDITORIO
Como se recordará, en el ve 

rano, se llegó a un acuerdo en 
tre el delegado territoria 
Junta en Avila y el alcalde 
ciudad, para intentar conv a 
estas ruinas de San Fra 
en un auditorio, 
forma de aprovechar e 
mentó que no llegó a ver t 
nado por completo eí.P .^g,, 
de restauraciómque se.L ^ 
su día. Para ello es nece^ 
desbloquear el expediente 
restauración y fijar upa p 
presupuestaria para las prim 

ras obras.

ARREGLAR
Por el momento ^^^ 

arreglar Us puertas d a ^^^ 
monasterio, y no so . ^3^- 
muestra la fotografía, .^1 
bién la de la fachada pti^ 
del mismo, que se encuen , 
un lamentable Taidriamn’ j 

Con esta medida saw g„ 
ganando todos los a ^^^ ¡,3.
general, los vecinos pg., 
rrio, y, cómo no nues ^^ 
trimonio, para evitar que ] 
nuevos deterioros. 5
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I Un momento del concierto
LUMBRERAS

Con una duración de
un ano

LUAUTO, s. A.
Ctra. de Valladolid, 66. 05004AVILA. Tel. (918) 22 90 16

curso académico 87-88 trabaja 
como pianista acompañante en 
la Escuela Profesional de Mú
sica y Danza de Madrid.

Obras de cuatro autores en el
concierto de piano de Isabel
Hernández Alamo
Avila. Redacción.

En la tarde de ayer, en el re
cién inaugurado auditorio de la
Caja de Ahorros de Avila, en el 
antiguo Cine Reyes Católicos, 
Isabel Hernández Alamo ofre
ció un concierto de piano den
tro del ciclo programado por la 
entidad financiera.

Isabel Hernández Alamo in
cluyó dentro del programa del
concierto obras de Bach, Bee
thoven, F. Chopin y Shuman.

Esta pianista, en el transcur
so de sus años escolares, parti
cipó como solista en varios
conciertos para jóvenes estu
diantes de música del Plan Cul
tural del Cabildo Insular. Una
vez terminados sus estudios se
trasladaría a'la península re
clamada por la recién formada
“Joven Orquesta de Cámara de
España”. En el 83 participó en 
el concurso de música para so
listas “Ateneo de la Laguna , 
de Santa Cruz de Tenerife, ob
teniendo el primer premio.

FINALISTA
En 1984 quedó finalista en el

El Instituto de
la Mujer
convoca
concurso publico
para la concesión
de becas
Avila, Redacción.

. El instituto de la Mujer 
bene como finalidad pri- 
wordial la promoción y 
omento de las condicio

oaH^i ®^^^^ ^®r:as 2 son 
Cho 5- ^É^®^ ®“ riere

para licenciados en

^u-^® ^“®’’® rfe 198^ 
de «Læ^ información pue-

En^i nuevo auditorio de la Caja de Avila

Martes 27 de diciembre de 1988

u Fo,

rse, en el Ins-

concurso Yamaha, en la moda
lidad de dos pianos. En enero 
del 85 entró a formar parte del 
cuadrado de profesores del Con 
servatorio Superior de Música 
de Las Palmas. En Septiembre 
del 86 se presenta a las pruebas 
selectivas para profesores inte
rinos de piano para Madrid, 
convocadas por el MEC, obte-

„ UN Millon 
Setecientas Cincuenta Mil Razones 

Para Enamorarse 
De Este Automóvil

Si todavía no ha logrado enamorarse definitivamente de un automóvil, ahora tiene la oportunidad 
ciG nácer 0. *

nes que posibiliten la igual
dad de ambos sexos y la 
participación de la mujer 
en la vida política, cultu
ral, económica y social.

Dentro del- marco ge
neral de estos fines, dicho 
nstituto ha convocado 

becas de formación 
P ra el año 89, cuyos ad
judicatarios/ as colabora- 

^^5 funciones que 
® j^^niendadas el Ins- 
de la Mujer.

m ^^..^ee^as, que serán 
oncedrdas a investigacio- 

/ trabajos específicos 
e^cionados con las fun- 

nes del Instituto, ten
ant Curación de 1 

y trna dotación ínte- 
^®nual de 1.248.000 
pesetas.

1 Eligiendo cualquiera cíe SUS tres modelos, LX, SYMBOL y TURBO DIESEL de 1498 1 S8S
y 1.929 C.C., respectivamente. - , .

Por Prestaciones: Beneficiándose de la técnologra Lancia experimentada en el mundo de la alta 
competición. Tecnología ganadora que permite al Prisma alcanzar una velocidad superior a los 185 km/h 
de forma equilibrada.

Por Equipamiento: Servodirección-Check Panel-Cierre Centralizado-Alzacristaies Eléctricos- 
Espejo Exterior Derecho -Tapicería Alcántara, exclusiva Lancia.

Pór Confort: Disfrutando de un automóvil en el que todo resulta especialmente acogedor' 
total insonorización, fácil acceso a todos los mandos. Confort de 
marcha y motorizaciones potentes y elásticas.

Por Condiciones: Aprovechando unas facilidades pensadas 
para usted. Con una valoración de lujo por su vehículo usado, 
además de unas condiciones de financiación altamente competitivas. 
En definitiva un trato personalizado.

LANCIA PRISMA SE HACE QUERER
Prisma.1.5LX 1.498c.c. 80 CV
Prisma SYMBOL 1:585 C.C. 108 CV
Prisma TURBO DIESEL , 1,929c.c. ,80CV

6 r> Psicología 
ñores 7““‘ados Supe 
Social’P^ra Asistente 
bain ^tplomado en Tra 
tuladí^]?^ y^’’^^ para ti

A^os de Grado Medio 
de ¿T®ación Profesional 
®.^g«ndo Grado.

ránÁ^®Iicitudes debe- 
.présentai
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Según Ins últimos estadísticas laborales ----- ----------

Un total de 83 trabajadores 
afectados por la regulación 
de empleo en los primeros
meses del año
Avila. Fernando Alda.______

Un total de 83 trabajadores 
se vieron afectados en Avila, 
hasta agosto, por expedientes 
de regulación de empleo, según 
se desprende del último Boletín 
de Estadísticas Laborales, nú
mero 54, correspondiente al 
mes de octubre, publicado por 
el Ministerio de Trabajo y Se
guridad Social. El mes en el 
que más expedientes de regula
ción de empleo se dieron fue en 
febrero, con un total de 40, se
guido de julio, con 26, abril con 
14 y mayo con tres, no regis

eistradas en enero, 34.112, y en 
febrero, con 39.077 trabaja
dores,

La fuente de información pa
ra los convenios colectivos pro-' 
cede de la explotación de las 
Hojas Estadísticas que se cum
plimentan para cada convenio, 
una vez firmados por las corni- 
gjofies negociadoras de los mis 
mos, y que forma parte de la 
documentación que es necesa
rio presentar ante la autoridad

.laboral competente .para pro
ceder a su registro.

trándose ninguno en enero, mar- 
zojunio y agosto.

CONCILIACIONES
Por otra parte el número to

tal, hasta junio, de conciliacio
nes individuales terminadas en 
Avila ea de 598, según las mis
mas fuentes. El mes que más 
conciliaciones terminadas re
gistró fue febrero, con 162, se
guido de enero, con 136, mar
zo, 121, abril-83, mayo 57 y ju
nio 39.

En lo que se refiere a las con
ciliaciones individuales en ma
teria de despidos terminadas en 
el mismo período en Avila se 
dieron 290 en Avila. En enero 
fueron 85, en febrero 68, en 
marzo 37, en abril 38, en mayo 
28 y en junio 34.

FONDO DE GARANTIA 
SALARIAL

A un total de 50,1 millones 
de pesetas asciende el importe 
total de prestaciones acordadas 
con el Fondo de Garantía Sala
rial en Avila, en un período 
comprendido, en el presente 
año, entre enero y octubre. Este 
último fue el que más cantidad 
registró, con 32 millones de pe
setas; tras él, en enero se regis
traron 4 millones, en febrero 
1,8, en marzo 1,2, en abril 0,2 
en mayo no hubo prestaciones, 
en junio cinco millones, en julio 
2,4 en agosto 3,5 y en septiem
bre no hubo prestaciones tam
poco.

NEGOCIACION 
COLECTIVA

La negociación colectiva afec
tó en octubre, en Castilla y 
León, según las mismas fuen
tes, a 165.416 trabajadores, 
mientras que en septiembre es
ta magnitud alcanzó un total de 

. 162.063 trabajadores, cifras sen
siblemente superiores a las re-

En el Centro Tellamar
Próximo ciclo de 
conferencias sobre
Biología y Medicina
Avila. Redacción. ______

El próximo día 2 de febrero, 
en el Centro Tellamar, a las 

í' ' 7,30 de la tarde, se iniciará el 
segundo ciclo de conferencias 
de la ‘‘Cátedra de Santa Tere- 
sa”, que versará sobre Biología 
y-Medicina.

La conferencia de este día 
correrá a cargo de Juan Eran-, 
bisco Martín, que versará sobre 

. Fundamentos biológicos del 
Cáncer”. El resto de conferen- 
cias se celebrarán en el mismo 

."^.^toga^-y a la misma hora.

â

ARCHIVOdieron en Avila 598 conciliaciones individualesEn los seis primeros meses se

LA SEGURIDAD 
CENTRAL

PLAN 100
DE PEHSIOHES 0 JUBILACION
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A LOS INTERROGANTES 
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SUCESOS EN LA PROVINCIA__________
Trece heridos leves, balance de los accidentes de tráfico '

Un hombre se suicida ai pegarse un tiro
• Robados 56 corderos en El Herradón
Avila. Redacción. ____________________ ____ ___________

Trece heridos leves es el balance de los seis accidentes de 
circulación que se han producido durante el pasado fin de se
mana en. las carreteras de nuestra provincia. En Palacios de 
Goda se suicidó, presuntamente, pegándose un tiro, un hombre 
de 40 años. En El Herradón fueron robados 56 corderos.
SUICIDIO EN PALACIOS 
DEGODA

A las 10,30 horas del sába
do día 24, se recibió una lla
mada telefónica en la Coman
dancia del Puesto de la Guar
dia Civil de Arévalo en la que 
se informaba que en la locali
dad de Palacios de Goda, de 
esta provincia, se había suici
dado Pedro Llorente Gonzá
lez, de 40 años de edad, solte
ro, conductor, natural y veci
no de dicha localidad.

En su domicilio se había 
disparado, presuntamente, un 
tiro en la cabeza con una es
copeta de su propiedad.

BERCIAL: ROBO EN 
UNA TIENDA

Ayer, día 25, se formuló 
una denuncia ante la Coman
dancia de Puesto de Madrigal 
de las Altas Torres, por el ro
bo que autor o autores desco
nocidos habían efectuado en 
una tienda de comestibles sita 
en Bercial.

El propietario y denuncian
te informó que en la noche del 
citado día, tras forzar la puer
ta de entrada a la tienda le 
habían robado varios artícu
los valorados en un total de 
37.000 pesetas.

EL HERRADON: 
SUSTRAIDOS 
56 CORDEROS

A las 20,00 horas del sába
do, día 24, se denunció ante el 
Comandante del Puesto de 
San Bartolomé de Pinares el 
robo que autor o autores des-» 
conocidos habían efectuado 
en el cerradero denominado

Las Lavanteras, término mu
nicipal de El Herradón,' ha
biendo sustraído 56 corderos 
de raza Merina, valorados en 
unas 500.000 pesetas.

El primero de los acciden
tes tuvo lugar a las 6,45 horas 
del pasado sábado día 24, en 
el kilómetro 111,800 de la ca
rretera N-VI, término muni
cipal de Adanero, cuando el 
turismo Alfa Romeo, M-9352- 
IM, colisionó frontolateral
mente con el Ford-Escort, M- 
9033-FN. En el accidente re
sultó herido leve el usuario 
del segundo vehículo Jesús 
Fortos, de 25 años.

ATROPELLA UN CABALLO

José Alberto Bodas Gonzá
lez, de 23 años de edad, resul
tó herido leve al atropellar el 
vehículo que conducía, un Opel 
Kadett, TO-9397—J, a una 
res caballar que resultó muer
ta. El accidente se produjo en 
el kilómetro 82,200 de la C-502.

SALOBRAL: VUELCA UN 
TURISMO

Asimismo en el kilómetro 
10,300 de la C-502 término 
municipal y travesía de Salo
bral, el turismo R-6, AV- 
0501-C, conducido por Isabel 
Hernández San Segundo, de 
29 años de edad, se salió de la 
calzada por el lado izquierdo 
volcando. Dicha conductora 
resultó con heridas de carác
ter leve.

ESPINOSA DE LOS 
CABALLEROS: TRES 
HERIDOS

A primeras horas del do

mingo día 25 en el kilómetro 
121,450 de la carretera N-VI 
(Madrid-La Coruña), término 
municipal de Espinosa de los 
Caballeros (Avila), el turismo 
Opel Ascona, M-5089-GP, con
ducido por Matías Grediaga 
Leiva, de 20 años, y usuarios 
Joaquín Gálvez Montes, de 
22, y Javier Benito Cachero, 
de 26, se salió de la calzada 
volcando. Todos los citados 
resultaron heridos leves.

MARTIHERRERO: 
CAE A LA CUNETA

Igualmente el domingo, es
ta vez en el Km. 4,150 de la 
AV-110 (Avila-Muñico), tér
mino municipal de Martihe
rrero, el turismo Seat Ibiza 
AV-3255-D, se salió de la cal
zada por el lado derecho ca
yendo a la cuneta.

Tanto el conductor del ve
hículo Francisco García Sáez, 
de 30 años, como los usuarios 
Ana María Gil Mena,, de 26, 
Ana María García Gil, de 7, 
Francisco García Gil, de 5, y 
David García Gil, de 18, resul
taron heridos de carécter leve.

AREVALO: COLISIONAN 
DOS TU RISMOS.

El último de los accidentes 
del fin de semana tuvo lugar a 
las 20,50 horas del domingo, 
en el Km. 127,800 de la carre
tera C-605 (Segovia-Zamora), 
término municipal de Aréva
lo, cuando el turismo R-'S, 
AV-7737-H, conducido por Luis 
María Esgueva Sánchez, de 
28 años de edad, colisionó 
fontolateralmente con el tu
rismo Seat 131, M-0318-EP.

Tanto el conductor del pri
mer vehículo como M.^ del 
Pilar Marcos Gallego, de 48 
años, usuaria del segundo de 
los turismos, resultaron heri
dos leves.

LAS NAVAS DEL MARQUES
Nueva junta directiva 

La Sociedad de Cazadores aprobó 
por unanimidad firmar el contrato 
del coto de caza
Las Navas del Marqués. 
Félix Rosado.

La Sociedad de Cazado
res de Las Navas del Mar
qués, aprobó en la noche del 
viernes, con total unanimi
dad de los socios presentes 
en la asamblea, la firma del 
contrato con La Unión Re
sinera Española (LURESA) 
para el arrendamiento y ex
plotación de los derechos 
cinegéticos de la finca de
nominada Administración de 
Las Navas, cuya extensión 
es de 7.560 hectáreas. Ac
tualmente unas 900 hectá
reas de la finca figuran co
mo coto de caza AV-10.114.

La Sociedad de Cazado
res, que en estos momentos 
agrupa un total de 196 so
cios, comenzó a gestionar la 
creación del coto de caza 
hace ahora siete años. La 
firma del contrato, ante la 
aceptación de la empresa 
propietaria de los terrenos, 
LURESA, ha provocado 
preocupación en el sector 
ganadero de la localidad, 
que con cerca de 10.000 ca
bezas de ganado, considera 

AUDITORIUM CAJA DE AVILA 
Pedro de Lagasca, s/n

HOY

Día 27, martes

RECITAL DE ARPA POR
María Rosa

que el coto puede llegar a 
perjudicarles.

Ramón Bernaldo de Qui
rós, ex directivo de la Socie
dad de Cazadores, señaló en 
la Asamblea que “nosotros 
vamos a firmar un contrato 
legal y no tenemos que pre
ocupamos de nada más”.

Por otra parte, la Socie
dad está obligada a tener un 
seguro de responsabilidad. 
Los daños en la finca o co
lindantes tendrán que some
terse a la responsabilidad de 
los cazadores.

En la asamblea se proce
dió, tras mucho dirimir y 
buscar candidatos, al nom
bramiento de la nueva junta 
directiva. Así los componen
tes de la misma son: Alejan
dro Esteban Quirós, como 
presidente; Luis Vilar Gar
cía, secretario; Antonio Pa
lop Botella, tesorero; y Ade
laido Guadaño Martín, Ra
fael Capa Herranz, Alberto 
Barbero Arcones, Carlos Sán
chez Verdugo, Fermín Ya
güe García y Jesús Esteban 
García, como vocales.

^^^tea si hay acciones encaminadas a erradicarías

Jesús Terciado pregunta al ministro de Turismo 
por las “interferencias” de los radioaficionados

Calvo- Manzano

Jesús Terciado Serna, diputado por Avila, perteneciente al gru- 
de Coalición Popular, al amparo del artículo 

. y siguientes del Reglamento de la Cámara ha preguntado al 
•Jíistro de Turismo, Transportes y Comunicaciones por las ac- 

^^'^aminadas a terminar con las interferencias que se pro- 
®® J®s repetidores por las frecuencias que utilizan algunos 

'•WidonadM.

la'n^'^^- ^^rci^úo indica que en 
provincia de Avila “concre- 

^’^ ®^ P^co Zapatero, a 
’üvel ^® altura sobre el 
145 ^^^®r en la frecuencia

de ¿rj existe un repemh2 
rostead^ y 145.100 de entrada, 
dos p P®’^ ^®s rádioaficiona- 
Perfee^ta ^^^^ria ayuda oficial y 
la Dir ^®®®fe legalizado ante 

^®rieral de Tele-
''''0 eT?V” indica-

Añade que desde hace mu
chos meses, “incluso diría años, 
existe en personas que se dedi
can a interferir el repetidor, 
privando a los radioaficiona
dos de ejercer el derecho para el 
ten numerosas anomalías prin- 
cipalmenque legalmente están 
legitimados, privándoles inclu
so de poder colaborar con las 
autoridades, cuando para ello 
son requeridos, como sucedió 
este verano pasado al desapa

recer un helicóptero en la Sie- * 
rra de Guadarrama, falleciendo 
cinco personas cuando muchos 
radioaficionados estaban distri
buidos por la sierra y otros 
permanecieron toda la noche 
en el Gobierno Givil de Avila, 
intentando coordinar las tareas 
de búsqueda, cosa que no pu
dieron hacer a plena satisfac
ción al encontrarse con intole
rables interferencias”.

El diputado concluye plan
teando la siguiente cuestión: 
“¿Tiene en proyecto el Ministe
rio de Turismo, Transportes y 
Comunicaciones alguna acción 
encaminada'a limpiar l^s Ire- 
cüencias de radioaficionados de 
elementos indeseables?”

Horario: 8 tarde

Las invitaciones pueden 
retirarse en cualquiera 
de nuestras oficinas.

Obra Cultural de la

CAJA D AHORROS D AVILA
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PIEDRAHITA
Desde nuestros pueblos, la 
televisión o la cosa

Administrado a los escolares un 
suplemento de flúor líquido, en 
noviembre y diciembre

Piedrahíta Rosario Teresa 
Blázquez. 

Durante los meses de no
viembre y diciembre se ha prœ 
cedido en el Grupo Escolar 
Mixto de Piedrahíta a la admi
nistración a los escolares de un 
suplemento de flúor líquido. Es 
reconocido en todo el mundo 
la existencia de una correla
ción inversa entre, el flúor y la 
caries dental Es decir, la caries 
dental disminuye al aumentar 
el porte de flúor.

En España el problema de la 
caries es acuciante incidiendo 
en él varios factores agravan
tes: por un lado el agua de 
consumo público que toma
mos tiene un bajísimo nivel de 
flúor. Concretamente en Casti
lla y León falta flúor en un 
85-89%~de los municipios. Es
tas aguas que consumimos es
tán muy lejos del 0,7 ppm que 
es el nivel óptimo para una 
adecuada prevención de la ca
ries dental Tampoco suele ha
ber flúor en las aguas embote
lladas y especialmente en las 
aguas sin gaa

Otro dato que incide funda
mentalmente en la formación 
de caries desde la irtfancia es la 
deficiente o incluso nula higie
ne bucal Normalmente se des
conoce una correcta técnica en 
el cepillo dental Y lo más Ha
bituad es que los escolares no 
se cepillen ni una sola vez al 
día Los padres no suelen hacer 
hincapié en la importancia de 
la higiene oral ya que grao- 
parte de ellos tampoco cono
cen a fondo ni el problema ni 
las posibles soluciones.

Un tercer factor de riesgo a 
tener en cuenta en la importan
cia numérica de la caries infan
til es el uso masivo e indiscri
minado de golosinas que los 
niños consumen y que los pa

dres no controlan Los medios 
de comunicación bombardean 
al niño con productos que son 
un peligro inmediato para su 
dentición chicles con azúcar, 
chocolates, caramelos... Todos 
estos productos contribuyen a 
la formación de la placa bacte
riana que ataca dé manera rápi
da al esmalte dental destru
yéndolo.

EL 75% DE LOS NIÑOS 
ESPAÑOLES TIENEN CARIES

De todos estos factores se 
deriva el que un 75% de los 
niños españoles tengan caries 
y que sea España según datos 
facilitados recientemente uno 
de los paí ses europeos que ha 
visto duplicarse el número de 
caries mientras que en la ma
yoría de países de Europa el 
proceso ha sido al contrarío es 
decir ha disminuido.

¿Soluciones? Por un lado las 
instituciones públicas debe- 
rí an concienciarse de este pro
blema y tornar soluciones No 
se trata solamente de que pe- 
riódicainente se administre 
flúor a la población infantil 
con cargo a las instituciones, 
sino que también es funda
mental él aumento de flúor en 

las aguas de consumo público 
hasta alcanzar ese deseado 0,7 
ppm que recomienda la Orga
nización Mundial de la Salud

Pór otra parte son los pro
pios ciudadanos quienes de
ben considerar su problema 
dental y las maneras que tie
nen a su alcance para solucio
narlo; a los niños se les debe 
inculcar la peligrosidad'de los 
productos en cuya composi
ción entre una masiva propor
ción de azúcar.

Asimismo es labor de los 
padres y enseñantes el razonar 
al niño la importancia de una 
perfecta higiene oral de unos 
hábitos de limpieza que han de 
entrar a formar parte de su vida 
cotidiana y de los que no debe 
seperarse jamás.
Un tercer grupo de acción es el de 

los profesionales médicos: odom 
toestomatólogos pediatras, mé
dicos generales. Ellos son los 
encargados de orientar, acon
sejan ert suma de hacer una 
labor de profilaxis esencial pa
ra la salud dental De ahí la 
importancia que se da para el 
control bucal una visita al 
odontólogo dos veces al año.

La aspiración de que la ca
ries desaparezca depende de 
nosotros mismos

Piedrahíta Santiago Martín 
Conde.

Ciertamente la televisión no es 
buena Hay quien dice que si se 
diera ciné moderno, documenta
les actuales, se podría aguantar el 
resto de la programación Otros 
añaden que dando más zarzuela 
más cine social y más calidad al 
lenguaje de locutores e intervi
nientes de cualquier índole, hasta 
se podría mejorar la lengua nativa 
y Cervantes no tendrí a que escan
dalizarse de tanto bellaco que no 
hace más que maltratar el mejor 
vehículo de cultura y posible
mente lo único que algún día de 
España quede: su lengua

Si quiero resaltar un espacio 
humorístico que apareció en tele
visión comentando las elecciones 
USA Decí an los actores. La Trinca 
que en esencia se disputaban el 
poder dos cosas. La cosa Bus y la 
cosa Dukakis. Que entre esa cosay 
la otra daría igual; pero es obliga
do hablar de la cosa Votar a la 
cosa Esta es la gran farsa que lleva 
a los pueblos a reducir las eleccio
nes a cosas. Aquí si que ha llega
do la televisión a demostrar su 
poder.’ ¿Cómo es posible que la 

El director general de 
Patrimonio Artístico visito la 
localidad de Piedrahíta
Piedrahíta Rosario Teresa 
Blázquez.

Visitó Piedrahíta el director ge
neral de Patrimonio Artístico 
acompañado del director de la 
Institución Gran Duque de Alba 
Carmelo Luis López En primer 
lugar el director general y su 
acompañante visitaron las depen
dencias municipales donde se en
cuentra actualmente ubicado el 
Archivo Municipal de nuestra vi
lla Es de destacar la importancia 
de este Archivo posiblemente uno 
de los más completos de Castilla y 
León en documentación medie
val

elección presidencial del primer 
país se reduzca a una cosa tan 
sencilla como la cosa? Ya hay que 
hacer esfuerzos y tener imagen 

_ para reducir una lucha electorala 
eso, la cosa

Veamos ahora nuestra huelga 
general Han bastado unas cuan
tas imágenes de soledad en las 
grandes ciudades, que han provo
cado el vacío en las personas?para 
comprender todo el pueblo que 
efectivamente algo raro pasaba en 
las altas esferas sindicales y que la 
gente aún habiendo votado con 
mucha diferencia la cosa Bush 
digo al presidente González no 
estaba contenta. Si hubiera triun- 

■ fado Fraga, digo la cosa Dukakis, 
¿habría habido una huelga gene
ral? Pero ¡si yo mismo termino de 
confundir los términos! No es 
Bush sinónimo de Fraga e igual a 
la derecha? Pero si es igual ¿no 
está haciendo don Felipe una polí
tica de derechas?

Todo lo domina la televisión. 
Tengamos imagen televisiva y ga
nará el que mejor se mueva ante la 
pantalla El que resalte lo mucho 
que puede hacer y miniminice sus 
errores y luego que más da¿Duka- 
kis o Bush?

Actualmente se encuentra ce
rrado al público y los documentos 
en él contenidos se’ están estu
diando pata su posterior cataloga
ción y restauración

Posteriormente el director ge
neral y sus acompañantes visita
ron detenidamente el casco histó
rico de Piedrahíta; Iglesia Parrœ 
quial y Palacio de los Duques de 
Alba

Es de esperar que esta visita Y (le 
la admiración que suscitó nuestra 
villa en nuestros ilustres vístantes 
salgan proyectos,inmediatos que: 
contribuyan al realce histórico y 
estético de Piedrahíta

LA HORCAJADA
Elegido el Consejo Escolár 
en el Colegio Público de EGB 
“San Miguel”

La Horcajada Jesús Gómez 
Gutiérrez

El 2 de diciembre finaliza
ban las elecciones para la de
signación de los miembros de 
los Consejos Escolares en los 
Centros públicos de nuestra 
capital y provincia Desde el 28 
de noviembre se vinieron cele
brando estas elecciones en los 
distintos colegios; cada centro 
eligió la fecha más convenien
te

En el Colegio Público de 
EG.B. “San Miguel’’ de La Hor
cajada las votaciones para la 
elección de representantes en 
el Consejo Escolar se celebra
ron el jueves día 1 del corrien
te mes.

Este Consejo Escolar tendrá 
una duración de dos años y 
será el encargado de realizar 

una serie de actividades enca
minadas a mantener el buen 
funcionamiento del centro. Es
te centro está incluido entre 
los que cuentan entre 5 y 7 
unidades. Los representantes 
para este centro son dos profe
sores, dos padres y dos alum
nos. También un representan
te del Ayuntamiento junto con 
el director del centro compo
nen el Consejo Escolar.

El Consejo Escolar del Cole
gio de la villa quedó constitui
do de la siguiente manera:

Profesorado: La participa
ción fue en este caso del 100%, 
y fueron elegidas las profeso
ras Eustaquia Gil y Pilar Sán
chez

Alumnado; De un censo de 
26 alumnos con derecho a voto 
participaron en las elecciones 
23 eligiendo como represen-

Colegio San Miguel, en La Horcajada.

. tantes a Rosa María Hernández 
y a Nuria Hernández.

En cuanto a los padres, lá 
participación fue la más baja 
de todas, de un censo de 92 
acudieron a votar 56. Resulta
ron elegidos Marcos López y ,

Mercedes López
El Ayuntamiento estará re

presentado por el concejal y 
Diputado provincial por el 
CDS, Benigno Rollán

Hay que destacar que la jor
nada electoral se desarrolló

JESUS GOMEZ

con absoluta normalidad Y 
gún comentó a este 
el director del centro, 
Fernández Díaz la P^’^\,»es 
ción en los comicios-escolar 
fue bastante alta a excepc>j:_ 

' de los padres, como ya ser 
bamos.
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El Pleno vuelve a abordar hoy la 
dedicación exclusiva del alcalde
Arévalo. F.J. Rodríguez.

El Pleno del Ayuntamiento de Arévalo, reunido en sesión 
extraordinaria, vuelve a abordar hoy el tema de la dedicación 
exclusiva del alcalde, y las retribuciones y asignaciones a los 
concejales por asistencia a Plenos, y Comisiones de Gobierno.

Esta es la tercera propuesta que realiza el alcalde ante el 
Pleno. Las dos anteriores fueron rechazadas por la oposición ai 
considerar, tanto AP, como CDS y el concejal independiente 
que en el régimen de dedicación exclusiva no era correcto que 
se incluyeran las ocupaciones marginales a que hacía referencia 
la propuesta de la Alcaldía.

Otros puntos del orden 
del día que se abordarán en 
el Pleno serán la aprobación 
de facturas, recibos y cuen
tas, así como dar cuenta de 
la liquidación de prestacio
nes sanitarias de la MUNPAL.

REGIMEN JURIDICO
En régimen jurídico, se 

dará lectura , a la sentencia 
en juicio declarativo de ma
yor cuantía, promovido por 
el Ayuntamiento contra An
gel Díaz Pérez. Asimismo, 
se presentará otra sentencia, 
en juicio de menor cuantía, 
promovido también por el 
Ayuntamiento contra Fer

nando Barrero Mengotti. 
También se hará público un 
escrito de la Sala Tercera de 
lo Contencioso-Administra- 
tivo en recurso interpuesto 
por Construcciones Humar, 
S.A. contra acuerdos del 
Ayuntamiento. Por último 
se dará a conocer un escrito 
de Rank-Xeros sobre cl in- 
cremento de costos en arren
damiento, mantenimiento y 
servicios.

En el apartado de bienes 
se presentará una solicitud de 
Iberduero, S.A. para el esta
blecimiento de línea eléc
trica a través del monte nú
mero 25.

ABASTECIMIENTO DEL 
BARRIO DE LA

ESTACION

En el capítulo de Urbanis
mo y Obras se dará a cono
cer el informe del ingeniero 
de Caminos,, Julio Pedernal 
Rubio sobre el abasteci
miento del Barrio de la 
Estación y se abrirá un 
expediente de actividades 
molestas para eí ejercicio de 
la actividad de mercado 
municipal minorista de 
abastos. También se presen
tará al Pleno la aprobación 
provisional del Plan General 
de Ordenación Urbana, pro
movido por Priéslago, S.A. 
Se leerá un escrito de la 
Diputación Provincial en re
lación con elevador de con
tenedores.

En el último apartado del 
orden del día se harán públi
cas las ,subvenciones a clubs 
deportivos en el presente 
año, así como la modifica
ción de denominación de 
determinadas vías urbanas.

^ás de mil cien personas en la primera 
Mista navideña-T . '

Se suspendió la Ginkana por 
falta de participantes

^¿év^. Fernando G. Muriel,

dePr^ P^5^^os los alumnos 
^® Orientación Uni- 
j'^’^to a los del tercer 

del segundo ciclo de 
niza ^^’^^ Profesional, orga- 

^^*'^ ^^ ^^ discoteca 
Íste □ Í ^^estra ciudad. A 
bos’pp alumnos de am- 

poner colo-.
*os ^^Í^°^ ’^“^ ^^dá uno de ■ 
’Mo n *^®^*t^tos había organi- 
NavidoJ^ celebrar las fiestas de p d y de y^j^jQ Nuevo.

y alumnos, de 
^oras durante unas 

en V.^fon sus diferencias 
pina como si de una 

^^ felicitaron las 
^0 "®stas así como el 

''venidero.. .

Durante esté rato, también 
se olvidaron la rivalidad que 
siempre han tenido los alumnos 
de la enseñanza media, entre 
los de BUP y COU con los 
de F.P.

Para los promotores de esta 
idea, que se lleva realizando 
desde hace varios años, siempre 
ha sido un éxito económico, 
que ayuda a paliar los gastos 
del viaje de fin de curso. Este 
año, aunque ha sido repartido, 
la experiencia ha sido fabulosa, 
pues en la discoteca entraron 
más de 1.100 personas.

Este día para muchos (los 
que comienzan a cursar la ense
ñanza secundaria), supone un 
primer encuentro con ese mun
do mágico en que se convierte 
el juego de luces en combina

ción con la música y que hacen 
pasar a los mayores, sus ratos 
de ocio, sobre todo en los fines 
de semana. Para otros, los que 
ya están cursando estudios su
periores, es el reencuentro con 
una época pasada. Fue el caso 
de Mario López y Jesús Lôpçz, 
ambos han estudiado juntos y 
se han vuelto a juntar en esta 
fiesta, que ellos organizaran 
hace dos años, cuando cursa
ron C.O.U. Como este caso, el 
de otros muchos chicos y chi
cas, que tras acabar su ense
ñanza media eligieron caminos 
diferentes.

Conocidos o desconocidos, 
todas las personas se felicitan 
las navidades y el año que 
dentro de unos días aparecerá..

Arévaíó. F.G.M.

La Ginkana, que estaba prú- 
visto se celebrara el pasadó-día 
dé-'^vidad,' tuvo que ser sus- 
péndidá' por falta de 'p’artíci- 
pahldsvpEl acto había sido or
ganizado por él' Cénfró de Ac
ción Social, cónjúntarnente con 
la Concejalía de -Cuítura del 
Ayuntamiento'de la localidad.

Los. organizadores ’ dei act.o 
señalaron a este periódico .^ue 
habían analizado las cáusas.^pe 
han, motiyado .es.ía^.fáítq de 
respuesta, de Iqs h^bftántqs .de

GRAN PROMOCION 
JUEGO DE BAR 
15.000 PESETAS

Por la compra de 1 juego de 
14 pi,ezas

i ■
6 vasos altos
6 vasos bajos 
1 cubó de hielo 
1 jarra de whisky

REGALAMOS UN EXTRAORDÍNARÍO 
JUEGO DE 6 COPAS DE CHAMPAN

«Angel
Duque de Alba, 1 AVILA

Arévalo, en una actividad tan 
popular. Entre las razones que 
aluden está la fecha propuesta 
para, la fiesta: el día 25 de: 
diciembré, ún día qué se suele?- 
pasár^en familia. Tambien haL 
inlluídÓ. Una hOra' demasiada 
temprana y Íá confección de los , 
cárteles. Al modo dé enténder- 
de los órgánizadorés nó'lían 
sido' lo suficienternente expli
cativos.' "

Eara. otras, fiestas, Sernañaf 
Santa, Ferias,y^.Fiestas,.overa-: 
qp<.se volverá a organizar actos ; 
de^féstéftipo.j’
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MAELLO

Arévalo. Redacción.

Constituida la

Mancomunidad 

Interprovincial 

Castellana

CRESPOS
El alcalde denuncia posibles razones 
subjetivas en la adjudicación del Centro 
de salud a San Pedro del Arroyo

Dos localidades de nues
tra provincia se han inte
grado en la recientemente 
creada Mancomunidad In
terprovincial, cuyo come
tido inmediato es la reco
gida de basuras y la pre
paración de un servicio 
de extinción de incendios. 
Las localidades, de nues
tra provincia son Santa 
María del Çubillo y Mae
llo. Los restantes pueblos 
que la integran son de la 
provincia de Segovia: Vi
llacastín, Las Navas de 
San Antonio, Otero He
rreros, Vega de Matute y 
Zarzuela del Monte.

En la última sesión ce
lebrada se ha estudiado 
la compra de un camión 
y los contenedores que se 
repartirán por las diver
sas localidades que inte
gran esta recién creada 
Mancomunidad. También 
se vio la situación donde 
se ubicarán los vertede
ros. Al final se llegó a un 
acuerdo y Villacastín re
cibirá uno y Otero'el otro.

Para el servicio de ba
suras se contará con dos 
personas para su mante
nimiento. El presupuesto 
de que dispone la nueva 
Mancomunidad asciende 
a seis millones de pesetas, 
que han sido subvencio
nadas por la Junta de 
Castilla y León. El coste 
del Camión se eleva a 
ocho millones de pesetas.

Los dos pueblos abu
lenses hasta este momen
to carecían de servicio de 
basura. Ahora, con este 
sistema, se verán benefi
ciados, y las basuras se
rán recogidas en días al
ternos.

Arévalo. Redacción._________

El alcalde de Crespos, Ma
nuel Jiménez Rodríguez, ha 
denunciado ante este periódico 
la posibilidad de que hayan 
existido razones subjetivas pa
ra la adjudicación dél Centro 
de Salud Moraña Sur a la loca
lidad de San Pedro del Arroyo. 
“Por medio de un exhaustivo 
estudio —comentó el alcalde— 
que hemos realizado el secreta
rio y yo, que fue aprobado por 
la Corporación, y que presen
tamos en su día a la Junta, de
mostrábamos que Crespos era 
el lugar ideal para la ubicación 
de este centro, ya que nuestro 
pueblo reunía Ias mejores con
diciones geográficas, deinográ- 
ficas, económicas, técnicas e 
isocrónicas”.

Manuel Jiménez comentó que 
Crespos es de las tres localida
des que optaban a que el centro 
se ubicara en su municipio (San 
Pedro del Arroyo, Fontiveros y 
Crespos), la única que ha au
mentado de población en los 
últimos años. En el informe 
elaborado se demostraba que 
en el año 1981 la Moraña-Sur 

tenía 10.706 habitantes y en 
1987, esta cifra se había rebaja
do a 10.337. En este período de 
tiempo Crespos ha aumentado 
en cerca de 100 habitantes, así 
en 1981 tenía, 744 y en el 87 
subió a 841. En Fontiveros des
cendió su población de 1228 
habitantes que tenía en el 81 a 
1.176 en el 87. Por su parte, en 
San Pedro del Arroyo, se esta
bilizó la población, aunque se 
redujo en 13 habitantes, de 584 
pasó a 571.

El alcalde de Crespos comen
tó que la razón de este aumento 
en el número de habitantes de 
su municipio hay que buscarló 
en los indicadores económicos. 
Así, el 53 por ciento de la po
blación activa se encuentra orien
tado a sectores productivos dis
tintos del agrario, lo que, según 
el alcalde, es indicador evidente 
de singularidad en la zona y un 
fuerte dinamismo.

Para Manuel Jiménez, el fac
tor que debiera haber determi
nado que el Centro hubiera ido 
a parar a Crespos es el geográ
fico. Crespos se encuentra en 
pleno centro de la Moraña-Sur.

“Los isocronos (tiempo que se 
tarda desde uñ punto determi
nado a la cabecera donde se 
ubique el Centro de Salud), ob
tenidos del estudio realizado de 
los 35 pueblos que componen 
la Moraña-Sur demuestran los 
siguientes resultados: El tiempo, 
medio a Crespos sería de 11 
minutos, a Fontiveros de 15 
minutos y a San Pedro del 
Arroyo de 13. Importantes tam
bién son las personas afectadas 
y el tiempo de desplazamiento. 
Así, en menos de 10 minutos a 
Crespos se trasladarían 5.632 
personas, a Fontiveros 4.983 y 
a San Pedro 4.438. Entre 10 y 
15 minutos, Crespos, 3.827, Fon
tiveros 2.144 y San Pedro 826. 
Entre 15 y 20 minutos a Cres
pos llegarían 878 personas, Fon
tiveros 1.719 y a San Pedro 
2.762.

Más de 20 minutos a Crespos 
ninguna, Fontiveros 1.497 y a 
San Pedro 2.321. “Con estos 
datos la decisión tomada no ha 
sido objetiva, ya que se ha ubi
cado el centro justo en el sitio 
donde hay más personas que 
tardan 20 minutos en llegar 
hasta el Centro”, apuntó.

Por Otra parte, .el alcalde 
comentó que la Junta debería 
haber tenido en cuenta los ofre
cimientos que realizaba el Ayun- 
tamiento de Crespos, que se 
comprometía a ceder y a'apor- 
tar un solar, de su propiedad, 
situado én la Plaza de la Cons
titución, libre de toda carga de 
impedimentos; También se com
prometía a redactar el proyecto 
técnico correspondiente, así co
mo el pago de honorarios del 
mismo con cargos a los fondos 
del propio Ayuntamiento. Por 
último, el Ayuntamiento se com
prometía a aportar el 50 por 
ciento del coste total de la obra 
a realizar (más de quince mi
llones de pesetas, la obra se 
acerca a los treinta), bien inclu
yendo el presupuesto en Planes 
Provinciales o bien con fondos 
propios si hubiera sido necesa
rio.

En el informe, que se presen- ' 
tó a la Junta de Castilla y León, 
también figuraba un estudio 
previo de la obra a realizar. In
cluía tres plantas: un semisóta
no, en el que se instalaría una 
caldera y depósitos, una planta 
baja con oficinas, vestíbulo, 
consultas, salas polivalentes, se
cretaría, y una planta superior 
en la que tendrían cabida otras 
consultas, laboratorio de análi
sis clínico, sala de reuniones, 
biblioteca y zona reservada pa
ra personal sanitario. En am
bas plantas existirían salas de 
espera para los pacientes. Tain- 
bién se incluye en este estudio 
uría,posible ampliación, sin te
ner que modificar el edificio.

Otra de las razones que alude 
el alcalde es que en Crespos hay 
unos 100 trabajadores no agrí
colas, que desempeñan una fun
ción de alto riesgo; Serrerías, 
fábricas de embutidos, fábrica 
de ladrillos y talleres, estando 
expuestos a accidentes labora
les por la peligrosidad del tra
bajo que desempeñan.

“De todas formas —comenta 
el alcalde— las autoridades re
gionales ni siquiera se han mo
lestado en estudiar el proyecto 
que hemos presentado. Es inas, 
cuando nos recibió el presiden
te de la Junta, José Mana Az
nar, desde un primer momento 
nos dijo que el Centro de Sa u 
no iría a parar a Crespos, si 
darnos más razones, ni justa- 
car esta afirmación”.

Fontiveros. Francisco Gutiérrez 
Barcala.

También la colonia fontive- 
reña en Avila ha querido hon
rar la memoria de su ilustre 
paisano, de su poeta místico, de 
su “San Juan de la Cruz”. Y lo 
ha hecho con una serie de actos 
que iniciaron bien pronto, las 
vísperas, con una celebración 
en la iglesia de la Santa y se
guidamente en el Salón de Ac
tos del convento con un acto 
poético, que contó con las pa
labras del P. Juan Bosco, quien 
habló de la persona y de la obra 
de San Juan de la Cruz, de su 
interés y su desdo de volver to
do a lo divino, de hacer de 
cualquier cosa de la creación y 
de cualquier acto y momento 
del día un himno, un canto. 
Luego hizo uso de la palabra el 
juglar fontivereño José María 
Muñoz Quirós, quien puso la 
guinda poética en la fría tarde 
abulense con unos bellos versos 
en torno a la figura del santo. 
Finalmente, el presidente de la 
Colonia, Catalino Gutiérrez, ce
rró el acto que había abierto el 
secretario de la Colonia, Jávier 
Báñez, dando cuenta del estado

FONTIVEROS

La colonia fontivereña en Avila también 
celebró su fiesta
de la colonia, y de los actos de 
la fiesta.
OFRENDA FLORAL

Luego, fuera del recinto y 
ante la imagen del Santo de 
Fontiveros, se celebró el acto 
de la ofrenda floral, a cargo de 
las damas de la Junta y se cantó 
el Himno a San Juan de la 
Cruz. La fiesta siguió en los sa
lones del “Jardín del Olimpo” 
donde se dieron cita más de 100 
comensales superando con cre
ces el número del pasado año. 
Vimos en la presidencia a los 
miembros de la junta y al juglar 
Muñoz Quirós.

A la hora de los postres y 
tras finalizar un talonario de 
Lotería que quedaba, se dio la 
palabra al presidente de la Jun
ta de la Colonia de Fontiveros 
en Madrid, que se encontraba 
presente, Mariano Valverde, que. 

en emocionadas palabras, cen
tró su disertación en aquella 
frase de que... “al final de la 
jornada se nos examinará de 
amor”... También hizo úso de 
la palabra el juglar Muñoz 
Quirós y ésté corresponsal de 
El Diario de Avila.

Tras escuchar el estado de la 
Colonia a cargo de su secreta
rio, y conocer los detalles de la 
fiestá y momento actual de la 
Colonia, el presidente saludó a 
todos y agradeció su presencia 
y se felicitó por el grato am
biente de amistad, de alegría y 
de unión que estaba observando.

DIVERSOS REGALOS

Se procedió luego a la rifa de 
muchos regalos, que habían si
do donados por fontivereños 
en Avila, en Madrid y en distin
tas partes de España entre la 
alegría de todos. Finalmente se 

hicieron entrega a todos, los 
asistentes de caramelos, yemas 
de Avila y de objetos en cerá
mica. Y bien entrada la noche 
la reunión se despidió hasta la 
fiesta del santo en Fontiveros.

Allí el día 14 se dieron cita 
muchos miembros de la Colo
nia para asistir a los actos reli
giosos que solemnemente se ce
lebraron ese día y luego el día 
18 lo hicieron para estar pre
sentes en el resto de los actos en 
honor del patrono de los poetas 
de habla hispana.

Por su parte el día 13, la Co
lonia Fontivereña en Avila vol
vió a reunirse- en torno a una 
misa por los fontivereños falle
cidos y luego en torno a una 
copa de vino español donde no 
faltaron la alegría y las cancio
nes de la tierra.

Hay que destacar que este 
año la Colonia ha editado un 

programa de mano donde ha 
recogido diversas colaboraci 
nes y se ha superado en • 
Ha resultado una ^æ®^^ 
grande y de la que la Jun 
saltó la alegría y lo bien q 
había resultado todo.

PEQUEÑO SUSTO

Solamente una nota neg^ 
que se quedó en intento d ^^^^ 
go ocurrido en el salón . ^ 
del convento que para ca^ 
un poco el ambiente s ^^^ 
enchufado un par de 
eléctricas. Quizá un c 
cuito motivó' quejas .^ co- 
recubren la pared de ^^ 
menzaran a arden en ¡^ 
mentó justo en que P ||¡jo 
por allí un fraile, con 
de Fontiveros, Qniros, ^ 
la voz de alarma y se q y^^g 
el susto y en el amenai 
gran Colonia, una 
fiesta que ha puesto j^j 
fiesto, uno año rna y irata 
fontivereños cuando. ^^^ 
de la fiesta de su pai a ^^^^. 
fenomenales y que jy^tá
bros que componen ^^jj^j. 
merecen nuestra cor 
tación. Enhorabuena.
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VALLE DEL HELAR
Oe Tiétar y oro

GARCI

Actuación circense en el Instituto PAJUELO

ARENAS DE SAN PEDRO

AL final no hay ciclo de cine infantil

Componentes de “La ciudad de los
muchachos” actúan hoy en el Instituto

“Podemos hacer La vida más alegre”

Feliz Navidad
Hace unos días, se me sugirió que escribiese un artículo para 

estos días de Navidad, esta sugerencia para mí suponía tener que 
lidiar un “morlactf’ en “puntas” y “avisao", pues si escribo algo, 

aunque mal , lo hago siempre de toros, tema que me seduce, me 
entretiene y consigo —humildemente-— llenar unas columnas 
taurinas en este Diario de Avila —Que dicho sea de paso, en la 
mayoría de los rotativos son nulas o escasísimas—.

Arenas Carlos Navascués

Un grupo incluido dentro del 
popular circo de la “Ciudad de 
los Muchachos” actuará hoy 
martes por la tarde en el Institu
to de Bachillerato Juana de Pi
mentel y constituirá el único 
acto novedoso este año en nues
tra ciudad

El Ayuntamiento tenía inten
sion de organizar un ciclo de 
mne infantil pero la falta de 
acuerdo con una entidad de ahorro 
para que se hiciera cargo de los 
t:ostos ha motivado que al final 
ao haya cine para los niños.

Ea actuación de la Ciudad de

^{gj^dos por la oficina de Extensión Agraria

Jóvenes agricultores del Valle Ambles 
visitaron la comarca de Sotillo
-■2ÉjÍ2^ Urbano Izquierdo.

Amhlp^^^^. agricultores del Valle 
Uonp ^ '''^^ii^ron diversas explotá
is Adr j^’^°P®cuarias, de Sotillo de 
del^^ como cooperativas 
’^ml ^ ‘J^ confección indus- 
'^gmria "^^'^’^^^ P°^ Extensión

^® Casillas, visi-
,^°°Perativa Casillas de 

estos a ’ • i^ atención 
deas de i”^^^®® P°’‘’ 1^5 caracterís- 
I®5 el n °^ ulismos, informândo- 
dicha p ^i^ente y secretario-de 
i’íoWnÍP^ptiva del proceso 
sistema a bichos’ animales, y el 
.iioa ^^ ^^Plotación de los mis- 

los Muchachos está organizada 
por el Ayuntamiento, la Caja de 
Ahorros de Avila y asociaciones 
de padres de familia

Estas navidades, Arenas no 
será la sede del recital de villan 
ciços, que se traslada a la vecina 
localidad de Sotillo de la Adrada 
el día 30 y donde hay premios 
importantes, y a los que pueden 
optar todos aquellos que quie
ran

Por lo demás, el Ayuntamien
to organizará un año más la 
cabalgata de Reyes, que según el 
alcalde de Arenas, no contem
pla ninguna novedad

A continuación pasaron a ver la 
Cooperativa Mikey, de confección 
industrial, en la que se han creado 
16 puestos de trabajo.

Hicieron una pausa para la co
mida en la localidad de Sotillo de 
la Adradá, continuando el viaje 
hacia La Adrada

En La Adrada visitaron la Coo
perativa dé Confección Industrial 
“Villa de La Adrada”, donde se les 
explicó como se confeccionó el 
objetivo de dicha cooperativa y los 
diferentes pasos que se dieron, 
hasta conseguir llevar dicho pro
yecto a la realidad.

En Piedralaves, visitarÓn la fá
brica de Piensos Compuestos per
teneciente a la Cooperativa San

y mientras transcurren ias 
Navidades, las discotecas y otros 
lugares de diversión ya están 
anunciando sus cotillones y sor
presas para la noche final de año. 
Cada uno intenta aportar algo 
distinto a los demás, con la in
tención de ganarse un público 
que vendrá procedente de Ma
drid y de los pueblos del Valle. 
Los comercios, y en especial las 
tiendas de regalo y juguetes se 
han visto abarrotadas de público 
durante estos días, y en las calles 
se respira un mayor ambiente 
navideño, sin duda alguna por 
el aumento de visitantes en estas 
fechas.

Isidro y la Sección Leche donde 
se recoge la misma y se analiza, 
para después enfriaría en los tan
ques, hasta que es recogida por el 
camión cisterna y transportada a 
la Central Lechera

La visita se consideró muy fruc
tífera ya que los visitantes pudie
ron adquirir numerosas ideas para 
aplicar en sus respectivos pue
blos.

Recibieron numerosa informa
ción complementaria a la expues
ta por los presidentes de cada 
cooperativa de la Agencia Comar
cal de Extensión Agraria brindan
do su colaboración en todo tipo de 
información que necesitaran

■ Difícil se me pone esta “lidia”. 
En Navidad no hay toros, excepto 
-en los países americanos, pero no 
es cuestión de hablar de ello aquí. 
Los toreros, ganaderos y aficiona
dos se encuentran en estos días, 
recluidos en un ambiente familiar, 
que en plena temporada no pue
den vivir. Las noticias que salen 
del planeta taurino,, son puramen
te noticias de negocios, cambios 
de cuadrillas, cambios de apode
rados, exclusivas, etc: tampoco 
tienen calor navideño.

Al final he optado por la faena 
de “aliño”, pero eso si, realizada 
con la mejor de las intenciones. 
Esta faena se basa primordialmen
te en felicitar la Navidad y desear 
un venturoso próspero Año Nuevo 
a todos mis lectores y a esos otros, 
que no me leen a los que piensan 
como yo y a los que difieren de mis 
opiniones, la Navidad es tiempo 
de Paz y por eso todos nos debe
mos felicitar.

¿Qué mejor forma de desear paz 
y felicidad en estos días que con 
un christma? Eso es lo que he 
pretendido hacer en este artículo, 
acompañarle de una tarjeta de 
felicitación, taurina claro está, pe
ro vaya por delante, que no he 
querido en ningún momento, herir 
la sensibilidad de nadie nada más 
lejos de mi intención La tarjeta en 
cuestión representa a todos y ca
da uno de los profesionales y 
aficionados a los toros, pero todos

DISTRIBUCIONES 
ALBERTO SANCHEZ NAVAS

Pepsi-cola, Kas, Cruzcampo, Rioja 
Campo viejo vino Espumoso L’aixertell

Teléfono 38-70-55 PEDRO BERNARDO (Avila)

y cada uno de ellos, rinden su 
culto. Es como un cuento navideño, 
cada cual que le interprete, a su 
forma o manera yo particular
mente se le voy a resumir a la mía 
que es como la vida misma

AL NÁCER

Nace un niño cualquiera en un 
lugar cualquiera hijo de una ma
dre española y un padre trabaja
dor. La madre muestrá su gozo y 
alegría El padre conforta al recién 
nacido con todos sus medios: Le 
da calor con su trabajo, un trabajo 
con el que se juega su vida —El 
toro—. Él niño, a medida que vaya 
creciendo, necesitará movilidad y 
medios, el padre se la proporcio
nará con su vehículo de trabajo, 
— El caballo—, Cuando el niño se 
convierta en adulto, tendrá que 
enfrentarse al frío, al medio y a la 
movilidad es decir, a la vida y ante 
un público, unas veces a favor y 
otras en contra — La Plaza—.

A algunos les puede parecer 
esta interpretación del dibujo un 
tanto “tristona”, a otros, les pare
cerá “cruel”, y otros se lo tomarán 
a “broma”, pero si pensamos un 
poco, veremos que esa vida la 
podemos hacer más alegre, menos 
cruel y más seria todo depende 
del estado de ánimo con el que 
pongamos nuestras “posaderas” 
en la plaza de la vida ¡FELICIDA
DES!
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Tras el “no” a la Caja Rural del Duero___________________ ______________

La Caja Rural de Arenas de San Pedro, 
en busca de una salida
Arenas de San Pedro. Redacción.

No sabemos qué pasará después del “no” con el que la asamblea 
extraordinaria de socios rechazara el proyecto de fusión entre las 
Cajas Rural de Arenas y del Duero, de Valladolid, cuyo protocolo 
de fusión había sido Armado hace unos días en la capital del 
Pisuerga por los representantes de ambas entidades. Doscientos 
cuarenta y tres votos negativos; ochenta y tres afirmativos y siete 
en blanco fueron el resultado de la votación Anal, que provocó la 

, dimisión del presidente, Mariano Fernández Alonso, al que segui
rán, según ha podido conocer este periódico, varios de los compo
nentes del Consejo Directivo. Se abre así una crisis que tendrá un 
Anal distinto al previsto y propuesto.
UNICA PROPUESTA

Pese a que habían existido
negociaciones formales con la ras, incluida la votación y el
Caja de Ahorros de Avila, Caja escrutinio. . ,

Desjpués de la lectura del 
acta de la junta anterior, recti-

Salamanca y con la Caja Re
gional del Duero, la única pro
puesta presentada a la asam
blea fue esta última, porque, 
siempre según el Sr. Fernández 
Alonso, el Banco de España 
había presionado para que fue
ra ésta y no otra la entidad 
ideal y única. “Había que tra
gar”, dijo en lenguaje coloquial 
el presidente, porque desde la 
sede de Cibeles se veía con 
buenos ojos la unión de las Ca
jas Rurales. Se dio lectura al 
preacuerdo, que por primera 
vez conocían los socios, del que 
q^ Sr. Fernández Alonso puso 
especial énfasis en él respeto 
que se tendría hacia los em
pleados y los dos puestos reser
vados a los arenenses en el 
Consejo de Administración de 
la entidad resultante. Sorpren
de que este preacuerdo no se 
hubiera mandado a los socios 
para ser estudiado con deteni
miento antes de la asamblea.,
CALLEJON SIN SALIDA

Si realmente el Banco de Es
paña hubiera actuado según 
informó el presidente arenense, 
cosa que no hay que poner en 
duda, dada la seriedad y rigor 
que caracterizan al Sr. Fernán^, 
dez Alonso, sería una intromi
sión intolerable, y una coacción , 
tipificada en el código penal, s 
que ponía a la entidad arenen se;.

rárenénses. : . saludó cbmóvló prueban sus be-
-.;, FaYÍer ^ierre^ J.. Pçrandqng?,,;;^ nefieiqs .que superarán, en el 
.Javier^Martín Pi^s y J.A^Rlvás pró^nfe ejercicio;' los cincuenta
Tuerorí ótrO^' de Ibé qüé mtferví- milíÓn&¿ '"de ■pesetas; Pero la 

_______ -Uñibroiáí'eh iesle '-turno. - DeMe ñórmatiVa dél, Banco de Espa- 
más conveniente para está' ehí-' Lí^^y diversas, posicjoneá pidie-, 

ron información sobre el valor

en un callejón sin salida ante !a 
falta de libertad para elegir ío*^

tidad de crédito que no sola
mente goza de extraordinaria -. , ■ -
salud financiera sino que es Arenas, que el Sr. Fernandez 
ejemplar como ha demostrado dijo desconocer, sobre un ban-‘ 
desde su fundación hace más de ^^ alemán interesado en par- 
sesenta años. ticipar en las cajas rurales y en-

Mariano Fernández presentó su dimisión como presidente PAJUELO

RESEÑA DE LA JUNTA
Duró exactamente tres ho- 

ficada levemente por un matiz 
semántico, a propuesta del pre
sidente, el Sr. Fernández Alon
so fue haciendo un recorrido 

. por las gestiones realizadas con 
otras entidades de crédito, de 
las qüe dijo no haber recibido 
propuestas concretas, excepto 
de la de Valladolid, que era la some
tida a votación.

Se inició un turno de ruegos , ^^ cualquier forma será nece- 
- sano agilizar los tramites parav nreguntas que se abrió con la 

intervención de nuestro com
pañero Niño, puntualizando al 
presidente, que había hecho re
ferencia a El Diario de Avila 
diciendo que nuestro periódico 
parecía no estar bien informa
do. Nuestro compañero, le re
cordó la línea de colaboración 
de este periódico en todo ef: 
proceso guardando una espe
cial prudencia en toda la nego-
ciación para beneficiar el futu- 
rÓ-^dC lá- Gai a RúraE ’El- tnismo'- - ___
:Sr. Fernánde?, Alonsp ha salrdíO.; . ' 
en estas páginas en vari^poa-/ 
siones, sin que nadie" háya va- 
riadq ni úna^sola,.cqraa des sus 
manifestacioiies. SiriTernbargo, 
este periódico se enteró de la 
firma del preacuerdo de fusión 
-por ' fbentes distintas á'- las

paírimonial de la Caja Rural de 

tidades de crédito cooperativas 
y, por‘último, la inferioridad en 
que nos colocamos en cuanto a 
la entidad con sede en Vallado- 
lid. Después de explicaciones, 
no siempre convincentes, se pro
cedió a la votación, que se pro
dujo de manera rápida y orde
nada, así como el recuento de 
las papeletas que arrojó el re
sultado reflejado al principio.
DIMISION Y FUTURO

Una vez conocido el resulta
do netativo de la fusión pro
puesta, el presidente presentó 
la dimisión de su cargo “cosa 
que hubiera hecho igualmente 
si el resultado,hubiese sido po
sitivo, tal como comuniqué al 
Consejo Rector antes de la 
asamblea”. Se abre ahora un 
tiempo en el que será necesario 
negociar con otros aspirantes, 
que existen. Queda únicamente 
la duda de quién será el máxi
mo responsable en esta nego
ciación por parte de la entidad 
arenense si el presidente dimi
sionario consuma su renuncia. 

dar la mejor solución a esta si
tuación creada por las nuevas 
disposiciones del Banco de Es
paña.

Como información comple
mentaria añadiremos que el re
sultado de la votación en Are
nas hace inútil la asamblea que 
hubiera tenido lugar en Valla
dolid el próximo día 30 para 
ratificar la fusión por parte de 
la Caja del Duero.

A’diferencia de otras fusio
nes-o absqiícÍ9tiP3, en las que 
uná de'lás páftés atravesaba ya 
situaciones'-pfécarias, cuando 
nq de quiebra, la Caja Rural de 
Arenas gofa dé extraordinaria 

ña hace imprescindible la unión 
con ótrá u otras entidades.

'El número de Cooperativis
tas socios de la entidad despa
rramados por toda la comarca, 
está .situado en torno a los .dos 
mil quinientos.

La Caja Rural de Arenas debe decidir sobre su futuro PAJUELO

Restaurantes del

Valle del Tiétar

ARENAS DE SAN PEDRO

—Restaurante Los Balcones
—Mesón del Puente
—Restaurante California
—Mesón Las Dos Castilla
—Restaurante Los Galayos
—Restaurante Los Monta- 

ñeros
—Restaurante El Rocío
—Hostal Avenida'
—Restaurante Gallo D’Oro
—Restaurante-Bar Richard-

“La Bolera”
—Mesón Las Chuletas (Ra

macastañas)

LA ADRADA

—Restaurante Mirador de 
Gredos

—Restaurante Bellas Vistas
—Bar Avenida
—Bar El Cortijo
—Bar El Alicantino
—Bar Gredos
—La Espuela

EL ARENAL

—Restaurante Hostal Isabel
—Pensión Flor

CASAVIEJA

—Restaurante El Ranchero
—Hostal Santo Angel

CASILLAS

—Casa Anita

CANDELEDA

—Restaurante Los Laureles
—Restaurante La Tenería
—Restaurante La Pastora
—Restaurante Ropino
—Mesón Pedrós
—Don Finardo. Tlf. 38 08 22.

GAVILANES

—Restaurante Minador del 
Tiétar

—Casa Liebre

GUISANDO

—Casa Pepe
—Restaurante Los Galayos
CUEVAS DEL VALLE

—Restaurante Molys

MOMBELTRAN

—Hostal Alburquerque

SAN ESTEBAN DEL 
VALLE

—Bar Cuatro Caminos

SANTA CRUZ DEL 
VALLE

—Bar El Pato Cojo

SANTA MARIA DEL 
TIETAR

—Casa Fermín

SOTILLO DE LA 
ADRADA

—Restaurante Martín
—Restaurante Pancho

PIEDRALAVES

—Bar Restaurante El Trece
—Restaurante Vegas
—Bar-Restaurante Mainz
—Casa Venancio
—Restaurante Huertas .

N.R.—En caso de que algún 
Restaurante del Valle quiera 
anunciarse en esta sec^zf 
llamen al teléfono 3/1 
Arenas de San Pedro.
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Planes de Pensiones del grupo Caja de Pensiones

De ahora a final de año, lo mejor que puede hacer 
por su próxima declaración de renta es abrir una 
Libreta PlanCaixa de VidaCaixa.

Acogida a la ley de Planes y Fondos de 
Pensiones.

Nada desgrava más: desgrava más que un plan de 
jubilación, o cualquier otro producto de seguros; 
desgrava más que cualquier inversión. Porque la 
desgravación de las primeras 500.000 ptas. se aplica 
directamente sobre la base imponible (característica 
exclusiva de esta operación), con lo que los números 
finales quedan muy reducidos.

Venga a “la Caixa” y se lo demostraremos con un 
ejemplo aplicado a su caso. (*) Comprobará que abrir 
una Libreta PlanCaixa de VidaCaixa es lo 
más positivo que puede hacer para su próxima 
declaración de renta.

Y recuerde que no falta nada para el 31 de 
diciembre.

(*) Ingreso máximo, 750.000 Ptas.

cumpla lo previsto en el Real Decreto 
de Planes y Fondos de Pensiones

laC^a”
CAJA DE PENSIONES
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CASIllLA-lEON
Durante las jornadas navideñas

Intensa actividad cultural y
universitaria en
Salamanca. José de Agustín.

Salamanca en estos días 
ha desarrollado una intensa 
actividad cultural y univer
sitaria.

En primer lugar mencio
naremos la decisióri del Co
mité dél Patrimonio Mun
dial de la UNESCO de deci
dir que Salamanca se con
vierta en Patrimonio de la 
Humanidad, que en pala
bras de García Escudero, 
director de Patrimonio y 
Cultura de la Junta de Cas
tilla y León, no ha sido más 
que un reconocimiento a los 
méritos más que sobrados 
que Salamanca tiene acredi
tados para ser Patrimonio 
de la Humanidad.

En este sentido, también 
dijo García Escudero, que 
así como Avila fue propues
ta para ser Patrimonio de la 
Humanidad directamente 
por el Ministerio de Cultu
ra, las ciudades de Toledo y 
Santiago de Compostela fue
ron incluidas en la lista an
tes que Salamanca al no 
haber solicitado esta ciudad 
su inclusión en la menciona
da lista.

Así mismo, con motivo de 
la celebración del 40 Ani
versario de la Declaración 
Universal de los Derechos 
Humanos, se ha celebrado, 
patrocinado por la Funda
ción Internacional Enrique 
de la Mata, un concierto a 
cargo de la Camerata Lysy 
Gstaad. El acto tuvo lugar 
en la Iglesia del Real Mo-- 
nasterio de las Claras de esta 
ciudad.

Por otro lado, hay que 
decir que han llegado noti
cias de Tokio que la prin-

Salamanca
cesa Michiko ha organizado 
un concierto que se celebra
rá en dicha capital para 
recaudar fondos para la res
tauración del órgano Rena
centista de la Catedral de 
Salamanca. Este órgano lo 
vio la Princesa en su visita a 
esta ciudad hace unos años. 
Este acontecimiento supone 
y tiene una gran resonancia 
dado que el mencionado ór
gano es único y por lo tanto 
de un gran valor histórico.

En _el tema universitario 
hemos de señalar que se ha 
estado celebrando en esta 
ciudad el 111 encuentro de 
rectores de universidades eu
ropeas e hispanoamericanas 
y se ha aprobado uii progra
ma de colaboración entre 
dichas universidades al esti
mar que el desarrollo futuro 
de la enseñanza superior pa
sa por que se coopere en 
gran medida con el sector 
productivo. Así mismo, se 
aprobó que sea nuevamente 
Salamanca la ciudad que 
recoja la cumbre de rectores 
que se celebre a finales de 
1992.

Por último indicaremos 
que el nuevo director de la 
Real Academia Española, 
Manuel Alvar, fue primera
mente, como es lógico, alum
no y posteriormente profe
sor de la Universidad de 
Salamanca en la facultad de 
Filología. Por este motivo, 
se ha recibido con gran ale
gría en esta Institución do
cente el mencionado nom
bramiento ya que se da la 
circunstancia además de que 
es el primer alumno de dicha 
Institución que dirigirá la 
más antigua y prestigiosa de 
las Reales Academias.

ARCHIVOImportante papel jugó la Casa de Castilla y Leon.

Solicitan la defensa del español en todas las escuelas

Importante encuentro de casas regionales 
en la Casa de Castilla y León de Zaragoza
Avila. Redacción._______ ____

La Junta Directiva Nacional 
de la Federación Española de 
Casas Regionales y Provincia
les, que preside José Luis Casa.s 
Villanueva, ha acordado diri
girse al Defensor del Pueblo 
para solicitarle “que haga lo 
que sea menester ante el Rey, el 
Gobierno y el Ministerio de 
Justicia en orden a declarar, 
publicar y hacer cumplir el 
derecho de los españoles a reci
bir enseñanza en español den
tro de todo el Estado Español”. 
El acuerdo responde al temor 
de que ese derecho empiece a 
no ser respetado en algunas de 
las Comunidades Autónomas 
consideradas históricas, y fue 
tomado en el maréo de unas 
importantes Jornadas de En-

meros debates y estudios —que 
■ se prolongarán a te largo de los 

próximos meses en otros pun
tos, de España— sobre el pro
yecto de conversión de la Fede
ración Nacional en uiia Confe
deración. A su término, Jose 
Luis Casas anunció que se han 
iniciado las gestiones oportu
nas para la celebración del 
11 Congreso Mundial de Casas 
Regionales en Zaragoza dentro 
de cuatro años, “como contri
bución a las efemérides de IW 
por parte de las más de 2.UUi) 
entidades españolas que se re
parten por los cinco continen
tes. En este sentido —añadio ei 
presidente de la Federación Ma- 
cional— hemos encontrado una 
disposición muy favorable en 
Diputación General de Ar 
gón”.

cuentro de las Casas Regiona
les de-España promovidas por 
su Federación Nacional en Za
ragoza.

Las 387 entidades regionales 
y provinciales que operan en 
España —y que en conjunto 
representan a unas 700.000 
íamilias españolas— inician 
así una nueva etapa de poten
ciación y modernización de ca
ra a 1992, con el propósito de 
alcanzar un mayor protagonis
mo social. El encuentro de 
Zaragoza, que fue organizado 
con la colaboración de la Fe
deración de Casas Regionales y 
Provinciales en Aragón, que 
preside Raúl Jiménez y García 
del Moral, presidente del hogar 
Navarro en Zaragoza y de la 
Federación Nacional de Hoga
res Navarros, incluyó los pri

AVILA

PIEDRALAVES

LA ADRADA

EL ARENAL

AVILA - AREVALO

CON NUESTRA FLOTA RENAULT
Vehículos llenos de vida

38-64-03
37-50-09

SERVICIO URGENTE
DE PAQUETERIA
Y MENSAJES

ENTREGA EN EL DIA
AVILA -VALLE DEL TIETAR
VALLE DEL TIETAR - AVILA

AREVALO - AVILA

25-15-37
AVISOS

CASAVIEJA
•ARENAS 37-16-61 PEDRO BERNARDO

(91) 8-67-81-24
38-70-08

CANDELEDA 38-00-37 (91) 8-67-00-92
SOTILLO
VILLAREJO DEL VALLE

(91) 8-66-08-82 MOMBELTRAN 38-60-70

AREVALO
38-62-85
30-00-08

(91) 8-66-50-71

CUEVAS DEL VALLE

Almunia se 
reúne hoy con 
Aznar
Avila. Redaccióib_____

El ministro paralad 
Administraciones PuD»' 
cas, Joaquín Almunia, 
viaja hoy, día 27 a Va 
dolid para firmar ías 
convenios de colab 
ción con tes autoridades 
de la Junta de Castilla Y 
León, y entrevistarsc co 
el presidente, Jos^e M 
Aznar, en la sede d 
Junta Autonómica.

La llegada del mmisho 
a la capital aastela 
leonesa se producirá 
once, entrevistandos P 
espacio de una ¡^ 
el presidente Jose M 
Aznar. Seguidamen , 
la sede de la 
Castilla y Leon se firm 
rán dos convenios.

A las doce y cuarto 
mediodía el rmu'Str P 
ra las Administración^ 
Públicas y «‘.P^^utó- 

-de la Comunidad Au 
norha comparecerá 
los medios de comu^ 
ción para dar cue -j, 
lo tratado en su ent 
ta' ___
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ESPANA-MUNDO
UGT y CÇ.00. acuerdan con Gonzalez
la apertura de una
g^adrid. Efe.. ;

Los sindicatos UGT y CC.00. acordaron 
ayer con el presidente del Gobierno, Felipe 
González, la creación de una mesa dé negocia
ción en la que se abordarán cuatro de las cinco 
reivindicaciones de los sindicatos.

La reunión entre los secretarios generales de 
VGT y Comisiones Obreras, Nicolás Redondo y

mesa negociadora
Antonio Gutiérrez, respectivamente, y el presi
dente del Gobierno, comen^ a las once en punto 
de la mañana y se prolongó hasta pasadas las 
tres de la tarde.

En la reunión, los sindicalistas expusieron al 
presidente González los cinco puntos reivindica
tivos esgrimidos por UGT y CC.00. en la 
convocatoria de la huelga del 14-D.

Shamir proyecta una nueva 
iniciativa de paz

Nicolás Redondo fue el pri
mero en comparecer ante los 
periodistas y, a disferencia del 
presidente de la patronal, José 
María Cuevas, opinó que “la 
situación no se encuentra blo
queada” y que había posibili
dades de negociación.

Precisó que habían logrado 
un acuerdo" con Felipe Gonzá
lez para la creación de una 
mesa negociadora, en la que se 
estudiará el incremento salarial 
de dos puntos para pensionis
tas y funcionarios; la cobertura 
del desempleo; la equiparación 
de las pensiones mínimas al 
salario mínimo interprofesio
nal (SMI) y la negociación 
colectiva de los funcionarios.

Añadió Redondo que el pre
sidente será quien determine, 
en su momento, quienes esta
rán presentes en dicha mesa 
negociadora por parte del Go
bierno, y en ella estarán tam
bién representantes de UGT y 
de CC.00.

También será Felipe Gonzá
lez quien fije la fecha de dichas 
reuniones, aunque, matizó que 
“eso depende- de la voluntad 
política”.

Agregó que se va a formar 
una sola mesa, aunque después 
si se logra un preacuerdo, los 
asuntos pueden desglosarse en 
mesas que pudieran ser las 
dedicadas a la negociación de 

los dos puntos de incremento 
salarial para funcionarios y 
pensionistas; la de equipara
ción de las pensiones al SMI y 
la de la negociación colectiva 
de los funcionarios.

Respecto a la retirada del 
“contrato de inserción” o Plan 
de Empfeo Juvenil (PEJ), Re
dondo informó que el presiden
te del Gobierno había accedido 
a apartarlo, “guardarlo en un 
cajón”, de forma que, en su día, 
algunas de las ideas de este plan 
pudieran aprovecharse conjun
tamente con las aportaciones 
de los sindicatos.

ANTONIO GUTIERREZ

El secretario general de Co
misiones Obreras, que intevino 
inmediatamente después de Ni
colás Redondo, afirmó que la 
reunión de ayer con el presi
dente del Gobierno había vali
do la pena, pero “no me consi
dero satisfecho con el resultado 
de la misma, porque creo que 
se podía haber avanzado más”.

Según Gutiérrez, en esta reu
nión se ha concretado muy 
poco y Felipe González apenas 
ha variado sus posturas respec
to a lo expuesto por el presi
dente en el Pleno del Congreso 
el pasado 21 de diciembre.

Antonio Gutiérrez agregó 
que no había apreciado una 

“voluntad propia por parté del 
Gobierno para desarrollar una 
política más social”.

El dirigente de CC.00. gene
ró una leve confusión cuando, 
en contraposición a lo expuesto 
por Redondo, se refirió a una 
“coincidencia para crear una 
mesa general de empleo”, pero 
posteriormente puntualizó que 
se trataba primero de intercam
biar las propuestas sobre em
pleo de sindicatos y Gobierno y 
a partir de ahí, si procede, crear 
una mesa de carácter bipartito 
o tripartito en función de los 
temas a estudiar”.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González dijo ayer en 
rueda de prensa que, de no 
llegarse a un acuerdo con sindi
catos y empresarios en materia 
de empleo, estaría dispuesto a 
propiciar un debate en el par
lamento sobre está cuestión.

El presidente añadió que el 
Gobierno “estaría encantado” 
de poner en práctica un consen
so parlamentario sobre empleo.

Felipe González compareció 
en rueda de prensa ante los 
informadores para explicar los 
criterios del Gobierno tras la 
reunión celebrada durante cua
tro horas con los secretarios 
generales de UGT y CC.OO. 
Nicolás Redondo y Antonio 
Gutiérrez.

Jerusalén. Lid-Dpa.______

El nuevo Gobierno de Is
rael, encabezado por el pri- 
mér ministro conservador 
Itzjak Shamir proyecta una 
nueva iniciativa de paz para 
sacar a flote los estancados 
esfuerzos de paz para el 
Cercano Oriente, anunció el 
secretario de Estado de la 
oficina de Shamir, Josef Ben 
Naraon, según informó ayer 
el diario “Maariv”.

Shamir, que rechaza cate
góricamente una conferen
cia internacional dé paz con 
participación de la Organi
zación de Liberación de Pa
lestina (OLP), reiteradamen
te ha abogado por negocia
ciones directas entre israe
líes y árabes bajo patrocinio 
de Estados Unidos y la 
Unión Soviética. Dijo Ben 
Aharaón que Shamir pre
sentará sus propuestas du
rante una visita en Washing
ton después de asumir al 
poder del presidente electo 
George Bush.

Sin precisar más detalles, 
dijo Ben Aharaon al diario 
“Maariv” que “las nuevas 
propuestas”, si bien están 
basadas en el acuerdo de 
Camp David de 1978 entre 
Israel, Egipto y Estados 
Unidos, son más flexibles y 
ajustadas a la actualidad”. 
La propuesta de Shamir se 
centra en una “amplia au
tonomía” para los palestinos 

España enviará en enero 
observadores militares a Angola

en las zonas ocupadas por 
Israel, que .sert iría como 
“solución interina" hasta 
que en negociaciones direc
tas se llegue, a un acuerdo 
sobre el estatus definitivo 
de la.s zonas ocupadas. Israel 
quiere negociar con una de
legación jordano-palestina o 
alternativamente, con dos 
delegaciones .árabes inde
pendientes.

ENCUENTRO

Ante este fondo llamó 
ayer particular atención el 
encuentro en Jerusalén entre 
el nuevo ministro israelí de 
Exteriores, Moshe Arens, y 
el embajador egipcio en Is
rael, Mohamed Bassiuni, 
que ha sido el primer diplo
mático recibido por Arens 
en su nuevo puesto. Dijo 
Bassiuni tras la reunión, que 
visitó a Arens “para desearle 
suerte y éxito... Hablamos 
sobre las relaciones bilatera
les, así como la necesidad de 
fomentar el proceso de paz”. 
De círculos bien informados 
trascendió después que 
Arens y Bassiuni discutieron 
también una posible visita 
del presidente egipcio Mosni 
Mubarak en Israel. Shamir 
aplaudió este fin de semana 
una declaración de Muba
rak, según la cual en prin
cipio está dispuesto a visitar 
Israel si ésto beneficia una 
solución para el Cercano 
Oriente.

á los 9t años de edad

Murió el compositor Pablo Sorozábal
Madrid. Lid.

El compositor Pablo Soro
zabal, autor de las zarzuelas 
Katiuska” y “La Tabernera 

del Puerto”, entre otras, falle
ció en Madrid a los 91 años de 
edad, como consecuencia de 
dna parada cardíaca que le 
soúrevino mientras dormía. 

El célebre compositor, au- 
de algunas de las rornan- 

zas rnás famosas del género 
lírico español no pudo cum
plir sus últimos deseos: morir 
en Guetaria, pescando y ha
blando euskera y ver estrena
da su ópera “Juan José”, en la 
q.ue consideraba que había 
logrado su mejor música.

Pablo Sorozábal nació en 
San Sebastián el 18 de sep
tiembre de 1897, hijo de un 

cantero y de una criada, y su 
llegada al mundo de la música 
fue del todo casual. Un día 
que hizo “novillos” en el cole
gio, junto con otros amigos, 
se fue a provocar a unos 
“tirillas” —niños burgueses— 
que hacían cola para matri
cularse de solfeo. Como era 
gratis, él y sus amigos deciden 
apuntarse, y así empieza sus 
estudios musicales.

Madrid. Efe._______________

Los primeros militares espa
ñoles que actuarán como fuer
za de paz de la ONU serán 
enviados el próximo día 3 de 
enero a Angola, país en el que 
está estacionado un importante 
núcleo de tropas cubanas.

Serán tres los militares espa
ñoles que el día 3 viajarán a 
aquel país africano, según fuen
tes de Defensa, para formar 
parte de una fuerza de las 
Naciones Unidas que manten
drá la paz en la zona y verifi
cará la retirada de las tropas 
cubanas estacionadas en An
gola.

Estos tres militares y otros 
cuatro que viajarán a la zona 
en el mes de marzo formarán 
parte del grupo de 70 obser
vadores, todos ellos militares, 
procedentes de Europa Occi
dental (España y Noruega), Eu
ropa Oriental (Checoslovaquia 
y Yugoslavia), América latina 
(Brasil y Argentina), Africa 
(Argelia y Congo) y Asia (In
dia- y Jordania).

El grupo español estará com
puesto por un teniente coronel 
y seis comandantes o capitanes, 
que utilizarán uniformes na
cionales y distintivos de Na
ciones Unidas.

INSTITUTO SOCIAL DE 
LAS FUERZAS ARMADAS

Subdelegación de Avila
Se pone en conocimiento del personal afiliado 

^ este Instituto, que durante el próximo mes de 
^r^ero de 1989, queda abierto el plazo para el 
^ainbio de entidades colaboradoras.

El subdelegado, Juan L Lasquetty Carretero.

DESEO 
CONTACTAR 

CON PROPIETARIOS
FERRARIS

ANTIGUOS
^’^®®--’''®stauración, bús- 

de piezas y formación 
J5^^soeiación. Teléfono: 96/

Pastas de Yema 
Pastas de Almendra 
Especialidad
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

Peletería

ILACHI
^^ ¡¡Somos fabncantes!!

Le invitamos a que admire 
en nuestra moda 89., la cali
dad de nuestras pieles y 
diseños.

Plaza de Santa Ana, 2. Teléfono 25 02 17
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Un teniente y un 
sargento mueren 
en un campo de 
tiro
Madrid Efe

Un teniente y un sargento 
del Ejército de Tierra resul
taron muertos ayer a conse
cuencia de una explosión 
en el campo de tiro de Ma
tagrande, en la localidad 
burgalesa de Castillo del 
ValL

Un portavoz del Ministe
rio de Defensa informó de 
que el suceso se produjo a 
las 11,45 de ayer, cuando 
ambos se aproximaban a un 
hornillo de carga que no 
había estallado en un ejer
cicio de instrucción ordina
ria de su unidad, la primera 
compañía de zapadores del 
regimiento de ingenieros

Instantes antes de la ex
plosión, el teniente y el sar
gento habían instalado el 
citado hornillo, utilizado 
por 108^zapadores de las 
unidades de ingenieros pa
ra la voladura de objetivos 
militares

ha carga explosiva no es
talló adecuadamente; se
gún el portavoz, por lo que 
el oficial y el suboficial se 
aproximaron para compro
bar el fallo.

Cuando estaban ante el 
artefacto se produjo la ex
plosión, lo que ocasionó la 
muerte instantánea de am
bos, sin que por el momento 
se conozcan las causas

Los cuerpos del teniente 
y el suboficial, serán trasla
dados al Hospital MiUtar 
de Burgos donde permane
cerá instalada la capilla ar
diente

De las 28 autorizadas fuera de Campsa________ _

Inscritas 19 gasolineras de 
la nueva red privada
Madrid. Efe.

Las primeras 19 estaciones de 
servicio, de las 28 autorizadas aje
nas a Campsa estarán operando 
antes de un año, una vez que ya se 
han inscrito en el registro de In- 
talaciones de Venta al por Menor 
de Gasolinas, informó el Ministe
rio de Industria y Energía

La instalación de estas nuevas 
gasolineras posibilitará la crea
ción de una red paralela ala actual 
que podrá suministrarse de cual
quiera de los operadores autori
zados.

La nueva red surgirá al amparo 
del Real Decreto 645/1988 que

Con asistencia técnica gratuita j

En funcionamiento nuevas ayu
das de la CE al sector agrario
Madrid Efe

Los agricultores y ganaderos 
españoles que deseen realizar pla
nes de inversión en sus explota
ciones ya pueden solicitar las 
nuevas ayudas qtie concede la 
Comunidad Económica Europea y 
las administraciones nacionales, 
según el programa de la CE infor
ma el Ministerio de Agricultura

Los agricultores tendrán asis
tencia técnica gratuita para elabo
rar los planes de inversión y trami
tar las solicitudes, que seguirán el 
procedimiento indicado en la Or
den Ministerial aprobada el pasa
do mes de octubre y referida a la 
aplicación en España del regla
mento comunitario para la mejora 
de las estructuras agrarias.

Estas ayudas se aplicarán a las 
inversiones destinadas a la adap
tación de las explotaciones a las

Entre los técnicos de mantenimiento

Segunda jornada de huelga 
en Iberia
Madrid, Efe 

Los técnicos de mantenimiento 
de Iberia iniciaron ayer la segun
da jomada de huelga convocada 
por el sindicato Asetma para con
seguir un “convenio franja”, con 
unos servicios mínimos que cu
bren todos los vuelos programa
dos por la compañía

Según fuentes de la dirección 
de Iberia al igual que en la jornada 
del pasado día 23, primero de los 

regula el marco de la adaptación 
del Monopolio de Petróleo a las 
normas comunitarias y en base a 
los acuerdos con la Comisión de 
las Comunidades Europeas, por 
el que se liberaliza el comercio al 
por menor de combustibles de au
tomoción

Actualmente han sido ya autori
zados 28 operadores, que junto 
con Campsa y los que se inscriban 
en el futuro en el registro de 
Operadores, serán los potenciales 
suministradores de las gasolineras 
ahora inscritas.

La inscripción de estas 19'esta- 
ciones tiene un plazo de validez de 

previsiones de evolución de los 
mercados agrarios, reducción de 
costes, fomento del asociacionis
mo agrario y protección del medio 
natural

La Administración prestará es
pecial atencióh a la hora de con
ceder las subvenciones a las soli
citudes de agricultores jóvenes y 
explotaciones situadas en zonas 
desprotegidas.

Las solicitudes se tramitarán 
ante los organismos correspon
dientes de las Comunidades Autó
nomas, desde donde pasarán a la 
Secretaría General de Estructuras 
Agrarias del Ministerio, un orga
nismo de nueva creación

•La financiación de estas ayudas 
corre a cargo de la Comunidad 
Europea que reembolsará a Espa
ña entre un 25 y un 50 por ciento 
de las subvenciones concedidas, y 
las Administraciones públicas. 

LA BOLSA
Información facilitada por la 

[J^ CAJA D AHORROS D AVILA

Subida sin fondo
Madrid. Lid.

La falta de órdenes vendedoras se aprovechó en la primera 
sesión de la semana para elevar un buen número de cotizaciones, 
y al tiempo el índice general A pesar del avance, el ambiente del 
mercado mantuvo las líneas maestras de la semana anterior, con 
fuertes temores de subidas en los tipos de interés.

La mayoría de los operadores coinciden en que la subida de 
ayer no significa un cambio de tendencia en la Bolsa e incluso, 
que buena parte del dinero que se acercó a los corros es dinero“de 
semana” que durante el jueves y viernes se Convierte en papel

seis días de paro convocados, los 
servicios mínimos cubrirán todos 
los vuelos programados por lo que, 
inicialmente, no se ha suspendido 
ninguno, aunque no se descartan 
cancelaciones si las circunstan
cias lo exigen

La primera jornada de huelga de 
los técnicos de Iberia provocó la 
cancelación de 30 vuelos de la 
compañía y retrasos en el 50 por 
ciento de los vuelos restantes, se
gún la empresa

un añó y antes de que expire los 
titulares deberán presentar un 
contrato de abastecimiento con 
alguno de los operadores por un 
mínimo de tres años y el acta de 
puesta en marcha

Las gasolineras ahora inscritas 
están ampliamente distribuidas 
por todo el país, de forma que3 se 
instalarán eñ Toledo, dos en Ma
drid, Cuenca y Badajoz, y una 
respectivamente en Barcelona 
Ciudad Real Orense Almería Ge 
roña Valencia Cádiz, Murcia Gra
nada y Guipúzcoa Dos de ellas 
son ampliaciones de estaciones de 
servicio ya existentes.

INDICES: Azucarera...
Koipe...............

875
370

860
355

Madrid: 274,00 (-1-0,29). Tabacalera.. 712,50 715

Barcelona festivo. Uniasa............ 630 630

Bilbao: 381,87. (-|-0,16). Construcción:
Valencia 251,74 (—■0,24).

Cubiertas. .. . 1.060 1.040
Dragados.... 446 450

BOLSA DE MADRID Focsa............... 1.540 1.490

Acciones:

Electricidad:

Anter. Ayer Comercia

Finanzauto. 693 680

Transportes y comunicaciones:
Cantábrico. 180 176,50

Telefónica. .. 173,25
Hidrola.......... 87,25 89,50 172

Sevillana... . 92 93,50 Iberpistas ... 116,50 117,75

Iberduero . . . 114 116 Seguros:
Fenosa............ 75,75 75,75

1.345 1.340Mapire............

Mineras, Metal Básicas: Fénix............... — —

Felguera ... . 415 415 Bancos:

Hornos.......... 85 83 Castilla.......... 5.891 5.891
N. Montaña 88,50 89,75 Bilbao ....'.. 1.155 1.155

Cementos: Central.......... 1.002 1.000
Banesto.......... 1.002 1.000

Asland............. 862 865 Hispano.......... 800 790
Lemona.......... — — Popular.......... 1.786 1.786
Valen. Cem. 2.099 2.080 ■ Santander... 920 925
Uralita. .... . 560 572 Exterior.......... 420 420

Químicas: BNP................. — —

.450 450
Fomento .... 350 350

Cepsa............... Henero.......... 1.300 1.300
Cros................. 365 375'

Bankinter ... 955 955
Río Tinto... . 316,50 323

Valencia ... . 302 300
Petromed. . .. — —

Zaragozano. 825 825

Metal Mecánica: Atlántico... .
Vizcaya .......... 1.155 1.155

M. Ibérica...
Citroen..........

222,50
1.222

229
1.222 Inmobiliarias:

Tudor............... 305 305 Encinar.......... 785 775

Amper............ 585 615 I. Metro.......... 850 875

Auxiliar......... — 504 Urbis............... 475 481

Fasa................. 470 470 Vallehermoso. 575 588

Santa Ana.. 310 308 Vacesa.'.......... — —

Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria

Papelera ... 250 245 Cartisa............ —- 1.005

Sarrio............ 388 380 Popularinsa —
1.000Aguila — 361 ' Bansaliber. . ., —

BUENA ESTRELLA
•.Í^few/'nacíoiMl

SORTEO EXTRAORDINARIO DE “EL
JUEVES; 5 DE ENERO
Empiece el año con buena estrellat 
la buena estrella del Sorteo de''El Niño 
Cuatro premios de 500 millones 
al décimo y otrosí-cuatro de 250 millod 
Más de 7 millones 
de décimos premiados,
¡Qué regalo! De reyes.

El SORTEO
.¿f. Jri
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ATLETISMO

Le han invitado a participar en la prueba Internacional

José María Gonzales no esperaba ganar en la 
San Silvestre Popular Vallecana
Avila José Ramón Alonso.

El abulense José María González, el domingo, volvió a dar un paso 
más en su carrera deportiva venciendo en la versión popular de la 
San Silvestre Vallecana con claridad, a pesar de que había atletas 
especializados en este tipo de pruebas Para González, la victoria fue 
una sorpresa, porque antes de comenzar se veía incapaz de vencerá 
algunos atletas importantes pero en el kilómetro cinco se vio 
campeón Esta victoria le ha servido a González para que los 
organizadores le inviten a participar en la XXI, San Silvestre que se 
disputa en la noche del 31 de diciembre y que contará con 
importantes figuras del atletismo nacional e internacional

La invitación, cursada por la 
organización en la mañana de 
ayer, la tiene que pensar el abu
lense y consultar con su entre
nador, ya que esta prueba no 
estaba en su programación,Todo 
depende de cómo se encuentre 
físicannénte y de si se consigue 
que los organizadores se hagan 
cargo de los gastos de desplaza
miento y estancia de González el 
próximo sábado en Madrid.

"Antes de empezar la carrera 
pensaba que no ganaba”, explica 
este atleta “.Ví a Luciano (abu
lense afincado en Madrid), Sil
ván y otros atletas con los que 
había conido en Canillejas y me 
parecía que era imposible Luego 
durante la cañera; a partir del 
kilómetro cinco, yo sabí a que iba 
aganar, porque miré a Silván y a 
Juan Tones y ví que no podían 
mantener mi ritmo porque iban 
muy forzados”.

El diario deportivo Marca dice 
que la cañera de González fue 
muy inteligente El abulense a 
este respecto opina de la siguien
te manera: " En el kilómetró cin
co pegué un tirón para ver si 
conseguía pasar primero por la 
meta volante y me fui solo unos 
cuarenta metros. Si hubiera que- 
^‘coirme lo hubiera hecho, pero 
uecidi pararme para que me co
gieran, porque yo sabía que era 
muy difícil que se me escapara la 
''letoria El último tramo de la

carrera lo hice con Silván y a 
ciento cincuenta metros tiré y 
gané". .

BUENA MARCA

González hizo 21,57 en los 
siete kilómetros dé recorrido su
perando el tiempo realizado por 
el vencedor del año anterior, 
Doñoro. El abulense comenta 
que le han dicho qúe con esa 
marca estaría entre los diez pri
meros de la San Silvestre Inter
nacional del próximo sábado por 
la noche

La posibilidad de correr en la 
San Silvestre Internacional está 
en su mano, pero la programa
ción que tiene de la temporada 
se resintina si decide participar 
"Quizás sería beneficioso coner 
este sábado, pero podría perju
dicarme también porque ei día8 
de enero corro en Fuensalida".

Los resultados que está obte
niendo' este abulense en este 
principio de temporada alegra a 
sus rivales, comenta, porque es
tán viéndose en todas las carre
ras y se comentan todo: “Me 
llevo muy bien con todos. Du
rante la carrera es un contrario 
más, pero al final, entre nosotros 
comentamos cosas".

El hecho de que este consi
guiendo tan buenos resultados 
en estas carreras populares, p^a 

AUTOMOVILISMO

Frekelin ha sido el más rápido en la prólogo 
«el Paris-Dakar disputada en Barcelona
^¿Í££lona Efe

^^^ Frequelin (Pen
en ^^^^ ^^ ®^^° ^^ rápido 

P^Q^Qgo del Rally Parí s- 
^^ categoría automóviles 

® ^Ver en Barcelona Fre 
de ^'^P^^c 3 sus compañeros 

^^cky Ickx y Phillip 
Y ^ ^°® ^®® Mitsubishi 

y empleó 6:48.27 SSI’ 6 ’70 metros del 
tuaria ^^ríitado en la zona por- 
^Í Ciudad condal 
Wa "•‘i“ Art Vatanen. el gran 
(^ausa á ^° ° Pudo ser séptimo a 
’^^«ô un?d ^’'^^''" ®^ ^^ ^^® 
Wloar' . ^’^^ puertas aun- 
’6con-iH !^§^^^ posteriormente el 
Els'^ conclusión

sabiendo ^^ uiostró preocupado a 
(iesup?^. ^^ 9ue los mecánicos 
Í^emn Í° ’restaurad an los des- 
'^undirin ^®j®^do el vehículo en 
'^^^ Dar ^^^ ^^ embarcar esta no- 

g^-lP^ÉÍLProseguir el rally.
^^'óu P^^dida de la documen- 

æ f^® entregada pos- 
Pf®ucunA^^ .P?’^ ^^ espectador, 

P micialmente al piloto

que logró, pese a todo, clasificarse 
en séptima posición en la general

El mejor español fue Jorge Ba- 
bler (Nissan), en el puesto 22, que 
superó por décimas a su compa
ñero Miguel Prieto y a Salvador 
Servia (Rangér Rover).

CLASIFICACION:

G. Frequelin- Fencuil(FRA/FRA), 
6:48.27: J. Icks-Tarin (BEUBEL), 
6:51.67: P. Wambergue-Gnehennec 
(FRA/FRA), 6:59.98: P. Tambay-Le- 
moyne (FRA/FRA), 7:09.15: A Co
wan-Delferrier(GRB/FRA), 7:11.19: 
A Vatanen-Berglund (FIN/FIN), 
7:14.24: J. Da Silva-Thomas (FRA/ 
FRA), 7:17.38.

MOTOS

El piloto francés Stephan Peter- 
hanse! (Yamaha) ha sido el gana
dor de la etapa prólogo, en la 
categoría de motocicletas, del Ra
lly Paris-Dakar, disputada- en la 
Ciudad Condal sobre un recorrido 
total de 6.370 metros, ante unos 
60.000 espectadores.

La marca de José María González, 21,57, equivale a un puesto entre los diez 
primeros de la San Silvestre Internacional ARCHIVO

González, es debido a que tiene 
menos responsabilidad: “Empe
zaré a competir con los buenos

Con un crono de 6:46.17 la Ya
maha del piloto francés superó a la 
Aprilia del italiano Andrea Bales- 
trieri y a la Suzuki del español 
Jordi Arcarons quien se quejaba 
al final de la prueba de que su 

.moto no corrí a lo que deseaba y en 
muchos momentos arriesgo para 
conseguir un buen crono.

Además del buen tiempo de 
Arcarons hay que destacar los rea
lizados por Carlos Más (Yamaha), 
sexto, Agustín Vall (Yamaha), sép
timo y Xavi Riba (Yamaha) undé
cimo.

El cinco veces ganador de la 
prueba Cyril Neveu, con una tácti
ca muy prudencial y uno de los 
favoritos al triunfo final, ocupó el 
trigesimoquinto lugar.
* En esta prueba prólogo, la pri
mera que se disputa fuera de Fran
cia registró una gran acogida por 
el público barcelonés que les mo
tivó y en su empeño de agradar a 
los espectadores, sufrieron, en 
algún caso, caídas de gran espac- 
tacularidad, principalmente moti
vadas por la dureza de un circuito 
con curvas muy pronunciadas y 
terreno muy duro.

cuando me de cuenta por mi 
mismo que soy capaz de estar 
entre ellos”, comenta

FUTBOL
Los holandeses del Milán 
consiguen los balones de oro, 
plata y bronce
Paría Efe

Los holandeses Marco Van Basten Ruud Gullit y Frank 
Rijkaard campeones de Europa con su selección y de la liga 
italiana con su club el Milán han sido galardonados ayer con los 
balones de orn plata y bronce respectivamente premios con 
que designa anualmente la revista francesa “France Football’ a
los mejores futbolistas de Europa

Marco Van Basten, de 24 años, 
además de campeón con el Milán 
y con la selección holandesa en la 
pasada Eurocopa de Alemania Fe
deral se proclamó máximo golea
dor del torneo continental En la 
votación, realizada por 27 perio
distas deportivos europeos, consi
guió 129 votos, sobre 135 posibles

En segunda posición, con 88 
votos, se situó Ruud Gullit Rij- 
kaard con 45, superó en cuatro 
votos al soviético Alexei Mijailit- 
chenko,' cuarto clasificado y cam
peón olíihpico en Seúl con su país 
y jugador del Dinamo de Kiev.

Tres jugadores de un mismo 
país no monopolizaban el podio 
de mejores jugadores europeos 
desde 1972, año en el que lo 
consiguieron tres alemanes fede
rales Franz Beckenbauer, "Torpe-

AUTOMODELISMO *

Asamblea de la 
Asociación 
Abulense de 
Automodelismo
Avila. L.M. Soto.

La Asociación Abulense de 
Automodelismo celebrará, a 

„ partir de las ocho de la tarde 
de hoy, en el hotel “Reina 
IsabeP’de nuestra capital, una 
Asamblea-reunión de todos 
sus miembros a este deporte, 
porte.

En nuestra capital y tras las 
actividades de esta Asocia
ción de Automodelismo, el • 
número de adeptos a los pe
queños coches (bien eléctricos 
o de motor de explosión) aumen
tó considerablemente. EI cir
cuito R. Yuste S.A. situado 
frente a la plaza de Toros, 
puede dar buena cuenta de 
ello.

Esta asamblea-reunión in
tenta realizar un balance de la 
temporada, a la vez que bus
cará nuevos socios y partici
pantes en próximas competi
ciones. También en este acto 
habrá proyecciones de carre
ras de automodelismo y un 
pequeño ágape para los que 
allí se den cita.

También en esta asamblea- 
reunión se prepara un calen
dario provincial de coches eléc
tricos. Por cierto y sobre el 
tema de calendarios, Avila 
contará dentro del Campeo- . 
nato de Castilla y León de co
ches de explosión todo terre
no con dos pruebas, la prime
ra se celebrará el 5 de marzo y 
la segunda el 15 de octubre 
del próximo año de 1989.

Breve
Apoyo a de Hoz: Diversos atle
tas, entrenadores y simpatizan
tes del atletismo español se han 
solidarizado, a través de un es
crito con unas 300 firmas, con 
el actual presidente de la Fede
ración Española de Atletismo. 

do” Muller y Gunter Netzer. No 
obstante, ésta sí es la primera vez 
que tres jugadores de un mismo 
club lo lograron.

Ronald Koeman. también ho
landés, a pesar de haber logrado 
en 1988 ser campeón de Europa en 
Alemania Federal, como sus com
patriotas Van Basten, Gullit y Rij- 
kaard, y campeón de Liga y Copa 
holandesa y Copa de Europa con 
su club, el PSV Eindhoven, quedó 
en quinta posición con 39 votos

Entre los primeros de la lista de 
'France Football’ no aparece nin
gún jugador español: Marco Van 
Basten(HOVMilán 129; Ruud Gu
llit (HOVMilán), 88: Frank Rij- 
kaard (HOVMilán). 45: Alexei Mi- 
jailitchenko (URS/Dinamo Kiev), 
41: Ronald Koeman (H0L-/PSV 
Eindhoven), 39.
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NAUTICA MH

Emplazamiento del Club Náutico El Burgufllo?

£1 Burguillo, único club náutico 
de la provincia
Avila. Redacción._______ ________________ :______ -

Los deportes náuticos en nuestra provincia están concentrados 
en el embalse de El Burguillo, en donde está instalado un Club 
Náutico que intenta que las especialidades deportivas que se 
uractican en agua, y que tienen una gran tradición en otras 
nrovincias españolas, comiencen a arraigar entre los abulenses. El 
Burguillo está situado en el término municipal de El Barraco y en 
sus aguas se intentarán impartir clases de esquí-acuático, wind
surfing piragüismo, vela y natación. El Burguillo es el único club 
náutico de nuestra provincia.

La intención del Club Náu
tico El Burguillo es atraer, a 
través de las diferentes federa
ciones deportivas relacionadas 
con el mundo de la náutica, a 
los máximos adeptos para que 
practiquen deportes de forma 
federada o como adicionados. 
~ Para que los interesados em
piecen a familiarizarse con es
tos deportes se impartirán cur
sillos de esquí-acuático, wind
surfing, piragüismo, vela y na
tación, a través de cursos dirigi
dos por monitores especializa
dos que se organizan periódi
camente durante todo el año.

Además, los socios de este 
club náutico disponen dé alqui
ler de tablas de wind-surfing, 
barcas fuera borda, embarca

Grandes Ofertas Navidad

TRES CARRETES AGFA 135/24 -E 3 .

UN ALBUM 24 x 30 . .

UNA CAMARA COMPACTA CON FLASH
DOS CARRETES KODAK GOLB .135/36

OFERTA TODO AHORA POR

UN PORTARRETRATOS 13x18, 15x20, CINTA DE VIDEO VHS POLAROID E-180 -L 15..

18x24 o 20x25
UN ALBUM 24x30 con 5 hojas

( dos horas y cuarto)

P. V. P. TOTAL
OFERTA TODO AHORA POR

CINTA DE VIDEO VHS AGFA E-210
(3 horas y media) grabación 2 películas tv)

I DÓS PELICULAS AGFA 135/36
UN ALBUM 24 x 30 con 5 hojas CINTA DE VIDEO VHS POLAROID E-240. . . .

P.V.P. TOTAL
(4 horas)

OFERTA TODO AHORA POR

UNA CAMARA COMPACTA
UN FLASH ELECTRONICO PANASONIC

UN CARRETE 135/36

P. V. P. TOTAL
OFERTA TODO AHORA POR. . . Oferta ahora

22 28 90 05001 AVILA

ciones de vela y de todo el 
material relacionado con los 
deportes acuáticos.

Por Otra parte, se han con
certado una serie de convenios 
con otros clubes náuticos de 
España para participar, de for
ma conjunta, en actividades y 
sacar un mayor aprovecha
miento de las instalaciones de 
los mismos.

El Club Náutico El Burguillo 
se ha construido en las inme
diaciones dél Embalse del mis
mo nombre, situado en el tér
mino municipal de El Barraco. 
Es un embalse cabecera, pri
mero de una cadena de embal
ses de producción hidroeléctri
ca; Burguillo, Charco del Cura, 
San Juan y Picadas. Los entor
nos de estos pantanos son de 
gran belleza, siendo su uso 
recreativo muy importante, lo 
que ha hecho que se cree este 
club náutico para regular, de 
alguna forma, las actividades 
que se realizan en los mismos.

LOCALIZACION

La construcción del Club 
Náutico se ha realizado a la 
altura del kilómetro 61,353 de 
la carretera Toledo-Avila, jun
to a las inmediaciones de[ em
balse, rodeado de montanas y 
pinares, a 36 kilómetros e 
Avila, 86 de Madrid, 92 de 
Toledo, 153 de Valladolid, 
de Salamanca y 90 ó® Segovia, 
así como a escasos kilom 
de algunos de los pu^l^i^A « 
importantes de la 
rraco, El Tiemblo Cebrero , 
Navaluenga, Burgohondo, n 
dralaves, etc...

El Club Náutico esta nciu 
do dentro de un 
tiene una serie de (gi 
tre los que destaca un > 
restaurante, ®’j'’®5^p^barca- 
tante, remolcador óe emba^æ 
ciones, nave para gu¿ . ugg 
barcaciones, piscina de adulto, 
piscina de niños, etc...

Los socios son de dos 
colaboradores y ortiva, 
a la Asociación PoMeP^ 
Los socios colaboradore , 
los que tienen deben 
rir cuotas sociales, 9^ . ^te, 
acreditar documenul^»¿ 
que servirán æa- 
instalaciones déport i¿^ 
yor a Utilizar ello les da derecho ^^g 
una serie de ‘”5^^%erdo con 
se determinen^ de a p 
las cuotas sociales su* ^^ 
recuperar el impo te ^^ fg. 
mismas, de acuerd gg. 
glamento redactad ^ ¡¿n 
to; igualmente ten ® ^j^p¡o. 
a numerosas ventaj tj. 
nadas con el uso de las 
laciones. 

La Asociación Pol^^JP^^ 
Club Náutico (Consejo 
está aprobada por j ^^ ^,^ 2 
Superior de Depo ^qh el
de diciembre de 0 761. Esta 
número de registro ^^^ ^^to- 
Asociación fund j^ su rl®' 
nomía absoluta, . r^iacioj^ 
micilio social la gur^a'. - 
del. Club N.áut.ico .ti

695

525

700

600

810

725

1.200
400

1.600
1.100

175
99

210
140

1.500
400

7.300
5.050

1.000
400

1.400
1.000

Pta&

4.000
1.400

CINTAS AUDIO
C-60
OFERTA AHORA

. 4.500
2.990

C- 90

P. V. P

Oferta ahora

2.200
.1.800

5 00

OFERTA AHORA

OFERTA AHORA
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VOLEIBOL ai^—Mii_M_________

Yras las dos derrotas consecutivas__________________________________________

El entrenador del Caja de Avila asegura que 
es imposible quedar, entre los tres primeros
Avila. J- R» Alonso._____________ ___________________________

Isaac Muñoz, entrenador del equipo femenino de voleibol de la 
Caja de Ahorros de Avila-Casa Social Católica, se sorprendió 
cuando se enteró que su equipo había perdido los dos encuentros 
que habían disputado mientras estuvo ausente, por motivos fami
liares. Las abulenses perdieron en su casa contra las burgalesas del 
Diego Porcelos y contra el Universitario de Salamanca, ambos 
encuentros finalizaron con un 2-3 para los equipos de fuera. “Les 
hemos ganado siempre a esos dos equipos”, comenta Muñoz. Para 
el entrenador abulense la posibilidad de intentar quedar entre las 
tres primeras, se ha esfumado.

El técnico del Caja de Avila 
dice que el segundo entrenador, 
Angel Vicente de Vergas, le ha 
comentado que el equipo ha 
jugado bien: . “Han realizado 
muy buen juego, sobre todo en 
el primer y tercer set. Después 
se han confiado un poco, se 
han relajado y el quinto set, 
que es una lotería, porque con 
la nueva norma todo se cuenta 
como punto, se han venido 
abajo. Nos faltaba mentaliza
ción de qüinto set”.

Muñoz echa en falta a un lí
der “que mueva a sus jugadoras 
en el campo y las motive para 
seguir luchando”. Por otro la
do, añade que también les ha 
faltado la suerte necesaria que 
podía haber decantado los en
cuentros a su favor, sobre todo 
en el quinto set: “En casi todos 
los partidos el quinto set dura 
cinco minutos, cuando todo el 
partido ha durado dos horas. 
Te lo juegas en saques y en pe
queños detalles que aquí no tie
nen vuelta atrás. Esto influye 
en un equipo que se ha visto 
ganador y se ve metido en un 
quinto set para decidir. Esto in
fluye sicológicamente en las ju
gadoras”.

La ausencia en el banquillo 
del entrenador, para Muñoz no 
tiene porque haber sido la cau
sa de que estos partidos se 
pierdan. A pesar de esto, reco
noce que el, al conocer mejor a

La presentación oficial de los 
Centros de Tecnificación se 
hace mañana
Ayila. Redacción.

Mañana, a las seis y media de la tarde, en la sede de la 
Junta de Castilla y León, se presentarán oficialmente los 
Centros de Tecnificación Deportiva, que bajo la tutela de 
distintas Federaciones Territoriales, reciben las ayudas ne
cesarias para su funcionamiento del Gobierno Autónomo.

. En la actualidad están fun
cionando los Centros de Tec- 
T^iiicación de Gimnasia, At-' 
chsmo, Natación (los pio
neros con dos años de fun
cionamiento) y Piragüismo 
yen breve tiempo comenza- 
nn sus actividades los de 
“nionmano y Pelota.

■&WÁD0S AL
REPORTE DE ELITE

‘^^ Tecnifica-
^®R0rtiva están orien- 

da ^ °^ Que deportistas con
P''?yección tengana su 

sarP^^^^°^ ^°^ medios nece- 
rpnír^-•P^’'® ciar el mayor 
con ''^^^^^°. Cuenta para ello 

^^ ^^guimiento personal 
dro P^^ ^^ ^’^ amplio cua
co J’^5‘f®5^nal tanto técni- 

médico que les 

sus jugadoras, podría haber he
cho algo, “pero estoy conven
cido de que habría pasado lo 
mismo, aunque de todas for
mas eso nunca se sabe”. Muñoz 
agradece al segundo entrena
dor la labor que ha realizado y 
la dedicación que ha tenido.

Las jugadoras del Caja de 
Avila de voleibol estaban dis
gustadas con los resultados por
que le habían ofrecido estas 
victorias a Muñoz: “Esto ha 
hecho que estén doblemente' 
enfadadas. Porque ellas sabían 
que me hacía mucha ilusión 
que me dedicaran estas vic
torias”.

Cuando le contaron los re
sultados obtenidos por el equi
po en su ausencia, Muñoz ase
gura que se entristeció “porque 
este año había pensado que era 
muy bueno para intentar el as
censo a primera y contaba con 
los puntos de todos los encuen
tros que hemos perdido”. Mu
ñoz dice que esto lo comentaba 
por primera vez.
TRAER GENTE DE FUERA

Tras estas derrotas, según el 
entrenador del conjunto abu
lense, “hay que decir adiós a las 
esperanzas de ascenso”. Por
otro lado, añade, el próximo 
compromiso de liga es el más 
difícil de la liga, contra el Uni
versitario de Valladolid, por lo 
que la racha de derrotas puede 

atienden y controlan día-^ 
día.

En la presentación oficial 
del próximo miércoles, día 
28 de diciembre, se espera 
contar con la presencia del 
secretario de Estado para el 
Deporte, Javier Gómez Na
varro, así Tomo de los presi
dentes nacionales de las Fe
deraciones implicadas.

RESPALDO DE LOS 
CENTROS POR LA JUNTA

Este acto viene a, signifi
car la confirmación oficial al 
importante respaldo que los 
Centros dç Tecnificación De
portiva vienen recibiendo por 
parte de la Junta de Castilla 
y León y que en esté tiempo 
han desarrollado un trabajo 
que ya ha comenzado a dar 
los primeros frutos. 

continuar unajornada más. Pe
ro, por otro lado, Muñoz está 
convencido que todas las de
rrotas que han cosechado hasta 
ahora serán victorias en la se
gunda vuelta.

Muñoz destaca que sus juga
doras están con mucha moral y 
ganas de trabajar. A pesar de 
todo, la posibilidad de que con
sigan uno de los tres primeros 
puestos de la clasific;ición, para 
el técnico del Caja de Avila, es
tá ya fuera de alcance: “Tendría
mos que ganar todos los parti
dos, y esto es muy difícil, sobre 
todo cuando en la próxima 
jornada nos toca contra el Uni
versitario de Valladolid, al que 
nunca hemos ganado”.

Durante estas vacaciones, el 
equipo abulense de voleibol, in
tentará continuar con los en
trenamientos en las instalacio
nes de la Escuela General de 
Policía, decía Muñoz. El lugar 
en donde normalmente realizan 
los entrenamientos es el pabe-

COMPRE UN

Ctra Valladolid, Km 1.300 - AVILA
Teléfono 22 18 62 / 22 30 62

Y en su red de Servicios en la Provincia 
C¿NSULTEHOS

• Promoción no acumulable a otras en visor de Ford España .• i
• Premoción válida paira cualquier modelo de Ford Fiesta gasolina o diesel

Isaac Muñoz no considera que con su ausencia haya motivado estas derrotas.

llón del Instituto Politécnico 
Vasco de la Zarza, pero está ce
rrado durante el período de va
caciones navideñas. “En el caso 
de que no nos permitan la Es
cuela cambiaríamos el plan de 
entrenamiento y nos dedicaría
mos a la preparación física, pe-

ARCHIVO 
ro tenemos que aprovechar las 
vacaciones”.

El entrenador del equipo abu
lense dice que para la próxima 
temporada, “si queremos hacer 
algo, está claro que tenemos 
que traer a jugadoras de fuera”.
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Más fácil de entender. Así ahora 
Vd. tendrá una inforrúación más 
clara del uso de su teléfono.^

A partir de Enero, Telefónica le 
enviará cada dos meses la factura 
correspondiente al importe que 
tenga que pagar.

La forma habitual de pago no 
cambia. Se mantiene tal y como 
Vd. la tiene concertada, a través 
de Bancos, Cajas o en Oficinas 
de Telefónica.

Para que lo tenga mucho más 
claro.

Una factura 
más clara.

FUTBOL —^^^»  ̂

Se augura el éxito en el partido 
homenaje a Alvelo
Vigo. Efe.——_____________ —

El éxito del partido-homenaje a José Manuel Alvelo está asegu
rado, según se desprende de la respuesta positiva y masiva que los 
distintos estamentos están ofreciendo a la llamada de los organi
zadores. La petición constante de localidades de la fila cero desde 
los más diversos puntos de la geografía española, así como el buen 
ritmo en las ventas que se llevan a cabo en distintas poblaciones 
gallegas y la colaboración de futbolistas y clubes que desean su
marse al homenaje, hacen presagiar un gran espectáculo y un 
emotivo homenaje a un gran profesional que vio truncada su ca
rrera deportiva por un desgraciado accidente de trafico.

.ft**” ;

Alvelo se encuentra ahora en 
Vigo, en donde vive las fechas 
navideñas y las jornadas pre
vias al homenaje de mañana en 
Balaidos, antes de retornar al 
Centro de Parapléjicos de To
ledo, en donde continuará el 
programa de rehabilitación es
tablecido por los médicos.

A pesar de su desgracia, Al
velo sigue comportándose con 
un gran optimismo y piensa en 
el futuro. Según sus propias pa
labras, no pierde la esperanza 
de volver a andar, y entre sus 
objetivos se encuentrael cursar 
la carrera de Derecho.

Alvelo también se manifiesta 
desbordado por las muestras de 
simpatía y cariño que recibió 
durante su estancia en Toledo, 
a donde regresará después de 
Reyes, y subrayó que el día del 
homenaje en Vigo será una jor
nada emocionante que se gra
bará para siempre en su memo
ria.

BUENA VENTA DE 
ENTRADAS

. Sus compañeros en el Celta 
se encuentran de vacaciones, 
pero los que permanecen en 
Vigo acuden diariamente a 
unos grandes almacenes de la 
ciudad para vender entradas 
del partido-homenaje.

El gerente del Club, Agustín 
Gómez, declaró que la venta de 
localidades marcha estupenda
mente, por lo que se confía en 
el éxito.

Un aliciente importante es la 
lista de convocados facilitada 
por Luis Suárez días pasados.

antenas

en la que figuran diez de los 
hombres que formaron en la se
lección española en su último 
partido para el Mundial de Ita
lia contra Irlanda del Norte. Es 
un gran combinado nacional 
que se enfrentará al equipo titu
lar del Celta dispuesto por el 
técnico José Manuel Díaz No
voa..

Futbolistas, entrenadores, pre
sidentes del Club y aficionados 
en general coinciden en señalar 
que Alvelo es un hombre ca
rismático'

La fecha del 21 de agosto pa
sado, cuando ocurrió el acci
dente que le imposibilitó para 
la práctica activa de su deporte 
favorito, y las del próximo 28 
en que se hará patente el cariño 
y la admiración de la amplia 
familia futbolística española ha
cia su persona, estarán en la 
mente de este lucense de naci
miento y vigués de adopción 
que, con sus 26 años, tiene mu
chos proyectos de futuro, quie
re volver a andar y, sobre todo, 
apuesta por la vida y la amis
tad.

BAJAS EN LA SELECCION
El jugador del Atlético de 

Madrid, Orejuela, sustituirá a 
- valencianista Nando en la lista 

de convocados por Luis Suárez 
para el partido homenaje a 
Alvelo. '

Al parecer, Nando hasutnoo 
una lesión que le impedirá ju
gar con la selección el día 28 en 
Balaidos. Tampoco estara An
drinua, aquejado de fiebre, su 
puesto lo ocupará Larrañaga.

VELA ^—^—**
El “Zorongo” llegó 
a Santo Domingo
Centro de Seguimiento (W 
drid). Efe. ________ —-

s.

La Rodio bien hecha

i26

JOSE MARIA GARCIA 

rgarcía
Comosie-43re. José Mana Garcia sigue hablando 

cuando los demás callan. A medianoche, de lunes 
a viernes. Supergarcia sigue la liga sin r^nes. . 
Y sin parar. Jorque los fines de semana le ofrece la 
máxima información fuibolistica. y además el partido 
de la semana. Con 'mucho, lo mejor de lO mejor.
De Sujoergarcia. Con la verdad por de.ante. QH^®‘

sOPgg (Una hora monos en Canarias)

SINTONICE ANTENA 3 AVILA FM 94.2

El velero vasco “Zorongo^; 
patroneado- por Alvar 
aa, es el Último que hanega 
a Santo Domingo hasta el m ® 
to, después de cruzar abnea^^ 
meta a las 1 doras, 38 
y 33 segundos GMT de y ^^

El barco español es i ¡^ 
los más pe9“'““í ..tegon» 
cluído en la clase E , nyta 
que debuta este ano en ^^^^^^ 
del Descubrimiento con ^ 
veleros de bandera e P g^i- 
que ha navegado con n j^g. 
pulántes y ha complet^ , 
Íorrido de 3.800 m.d a " jj 
días, 13 horas, 33 i»»»*»” 
segundos. , capital

Tras su llegada a ^® «¿á- 
dominicana el “^°^? j| ¡a clusi' 
túa en el sexto Melgar ^^yo 
ficación en compen 
ganador es el caula ^^^^ y 
11a”, de Enrique Gome^gn la 
ocupa el quinto P goles, en- 
tabla de 'veleros^^^*, de 
cabezada por EO
Jan Santana. ¿^ tra*-

Despues de 21 día. no fal
sía por el Atlántico a i^ero 
tan tres veleros-c, .o^He 
“Sherry” y “La Post« 
gar a la meta.
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Anuncios breves Anuncios breves Programas de T.V.E.

ALQUILERES
-Necesito empleada hogar in
terna o externa Telf. 22 94 31.

-Se alquila piso amueblado cén- 
tricoysoleado Teléfonos211936- 
22 19 94.

-Se alquila vivienda Capitán 
Peñas. Llamar de 8-11 noche. 
Teléfono 22_ 08 51. ’

-SE ALQUILA PISO CON PLAZA 
DE GARAJE AVDA PORTUGAL, 
3 TLE DE 8 A 3/ 21 11 56.

-Se alquila local comercial ter
minado. Capitán Peñas, 16. Telé
fono 22 08 51. (Llamar 8-10,30 
noches).

-Se alquila nave polígono in
dustrial Hervencias. Tlf. 22 02 17.

POMAR ALQUILA piso 
en Plaza del Ejército. 4 dormito
rios, baño, aseo, garaje, trastero y 
servicios centralizados. Teléfo
no 22 50 35.

POMAR ALQUILA piso 
en Avenida de Portugal. 4 dormi
torios, garaje, trastero y servicios 
centralizados. Tlf. 22 50 35.

POMAR ALQUILA local 
en Paseo de S. Roque 80 m/2. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR ALQUILA local 
enC/ Fivasa(en esquina), 80 m/2. 
Tlf. 22 50 35.- .

POMAR ALQUILA local 
enC/ Cruz, 554 m/'2. Ideal garaje, 
almacén, industria Tlf. 22 50 35.

POMAR ALQUILA local 
en Avenida de José Antonio, 400 
in/2. Ideal almacén, industria 
Teléf. 22 50 35.

AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR. San Juan 
•lo la Cruz, 20-3.“-3. Escalera iz
quierda. Tlf. 22 50 35.

COCHES VENTA
"HERCALSA-Servicio MAN. Ca-' 
''''ión DODGE, doble dirección 
GRUA-PLATAFORMA, marca, 
W-A.N., autorizada remolque Ga-' 

Financiamos. PoL Ind. Te- 
ætono: (911) 42 10 10. Segovia 
COMPRAMOS TARJETAS DE' 
TRANSPORTE DE MAS DE 6.000

Telf. (911) 42 11 08.

ENSEÑANZA |

isSa-assBVíSBr

12~«sass5^A. 
ar/Jp^"* RODRÍGUEZ .

10.

UTO /H O
à ®riTNTÎCÂSÔPÔOTWI^^ 
S DE AUTOMOVILES SEMI- NUEVOS

Avda, de Madrid, 23 Telôfono^l^^*^,^,^^^

OFERTAS
—Sellos, Monedas, Minerales, re
galos inolvidables en Filatelia Nu
mismática PABLO, Centro Comer
cial Avila-2.

— CERCADOS REQUES. Cerra- 
miéntos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje Tlf. (911) 48 51 76. Fuen
temilanos (Segovia).

PISOS VENTA

HABITAT
Promoción 

Teniente Aróvalo 
6 VIVIENDAS

LOCALES 
GARAJES 

NUEVA CONSTRUCCION 
INFORMACION:

PLAZA DE LA FRUTA 8. (Oficinas) 
Teléfono 25 19 27.

TRABAJO
—Se necesita empleada de ho
gar interna Llamar al 21 39 11.

— Necesito empleada de hogar 
responsable Tlf. 22 25 21.

— Se necesita empleada de ho
gar intenta matrimonio solo con 
asistenta Telf 21 11 48.

— Empresa comercial necesita 
dos representantes introducidos 
en el sector del automóvil, (talle
res, estaciones de servicio, auto
buses, transporte, tractores, etc.). 
Ofrecemos, incorporación inme
diata productos de primera línea 
en el mercado, muy buenos in
gresos. Concertar entrevista lla
mando al 25 80 23 de Salamanca 
en horas de oficina

TRASPASOS
—Traspaso Bar- Restaurante Te
léfono 21 35 69.

— Se traspasa vídeo club. C/ Vir
gen de las Angustias, 35. Avila

VARIOS

— PELUQUERIA UNIX "ROFSO" 
servicio esmerado-calidad San 
Segundo, 40.

VENTAS
—Vendo local comercial termi
nado, calefacción, 103 m2. Inma
culada 44. Telf. 22 20 83. Horas, 
oficina

—sé vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08.

Î

— En Urbanización Las Herven- 
cias, vendo parcela de 500 m2. 
Razón: San Pedro Bautista 5.

— Se vende mobiliario y sonido 
depiSCOTECA Teléfono21 11 10.

— Se vende una casa en Villato
ro. Teléfono 22 97 61.

LOCALES- VENTA'i
Habitat: Zona San

- Antonio, 3 dormitorios, < 
^, 2 baños. Planta 4.\ Ex- '^ 

terior. Garaje Buen î 
precio. . '

1 Habitat: C/ Encarna- , 
ción. 90 m2. Dos dor- ' 

i mitorios. Todo exterior. ( 
z Muy soleado. Ocasión.!

\ Habitat: Avda 18 de'Ta 
j Julio. 100 m2. Tresdor- /

1 mitorios. Todo exterior. * 
j Garaje

t Habitat: Avda "de la'^ 
Juventud 115 m2, Tres ^' 
dormitorios. Planta 4/ j ^ 
Exterior. f

!> Habitat: Avda de la-,-'<í 
“ Juventud 115 m2. Tres ' i 
1 dormitorios, dos baños. , 11 
) Exterior dos terrazas. -^ ,J 

Ocasión (\

Habitat: Avda 18 de .
Julio. 100 m2. Planta /

/4.^. Tres dormitorios. .
Muy soleado. ¡^

Habitat: Ramón y Ca- ' 
jal Apartamento 60 m2, 'j 
Cocina amueblada Se- ' i 
minuevo. Buen precio., j

Habitat: C/ Rioja. : 
100 in2. 4 dormitorios.

,Dos baños. A estrenar. „7 
'.Entrega en abril Gara-i 
Sje y trastero. Facilida- 
'des. f

7AGENCIA INMOBILIA- ' 
RIA PLAZUELA DE LA 
FRUTA 8.0ficina9. Te
léfono: 25 19 27.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Hoy martes, día 27

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS
8,30: TELEDIARIO 

'MATINAL
9,00: POR LA MAÑANA

13,00 LOS MAGOS
13,30:3 P0R4
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1
15,35: CUENTOS DE HADAS.
“Cenicienta”. Cenicienta que 

era muy feliz en vida de su 
padre, se ve convertida a su 
muerte en la sirvienta de su 
madrastra y hermanastras, en
vidiosas de -su belleza y natural 
bondad Pero un día había de 
cambiar su suerte cuando, con
vocado un baile en palacio, 
acude su Hada madrina para 
ayudaría

16,35: TAL CUAL
17,55: AVANCE TELEDIARIO 
18,00: LOS MUNDOS DE 

YUPI
18,30: EL MISTERIO DE LA 

FLOR MAGICA
19,00: LA NAVE TIERRA 
“Echar una mano”.
19,30: ENTRE LINEAS 
20,00: CALLE TRANQUILA 
20,30; TELEDIARI0 2 
21,00: EL TIEMPO
21,15: TARIRO. TARIRO
22,25: SESION DE TARDE 
“La condesa descalza”: 

0,35: TELEDIARIO 3 
0,55: TELEDEPORTE
1,10: TESTIMONIO 

"Fray Luis de Granada y Fin 
de Año”.

1,15: LARGOMETRAJE 
ESPECIAL

“Profecía maldita”.

SEGUNDA CADENA

12,45: CARTA DE AJUSTE
- 12,59: APERTURA 

13,00; PROGRAMACION 
CENTROS TERRITORIALES 

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL 

15,00: TELEDIARIO !
15,30; EL TRIUNFO DE 

OCCIDENTE
“Monumentos al progreso”. 
16,30: ZARZUELA
17,30: TERENCE TRENT 

DARBY
18,30: POSESION
19,25: SECRETOS Y 

MISTERIOS
19,55: BALONCESTO 
Campeonato Nacional de Li

ga entre los equipos de Taugrés 
y Estudiantes. En directo desde
Vitoria

21,35; EL TIEMPO ES ORO
22,40; ANA Y.-VICTOR EN 

CONCIERTO
0,10; SUPLEMENTOS 4

Mañana miércolea 28
PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
8,30; TELEDIARIO 

MATINAL.
9,00: POR LA 

MAÑANA.
~1W: PUN'KY 
BREWSTER.

“Noche de brujas”. 
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00; TELEDIARIO 1. 
13,35: CUENTOS DE 

HADAS.

16,30: TAL CUAL.
17,55: AVANCE 

TELEDIARIO.
. 18,00: LOS MUNDOS 
DE YUPl.

18,30: LOS GEMELOS 
EDISON.

19,00: CIRCO POP. 
19,30; HABLANDO 

CLARO.
20,00; VIDACON LUCY 
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15; EL PROYECTO 

ILUSTRADO DE 
CARLOS 1II.

“El museo de las luces”. 
Siguiendo las ideas de Rous
seau y Diderot, Carlos 111 
reafirma su confianza en la 
capacidad del hombre para 
diseñar su propio futuro ba
sándose en la razón y el 
estudio de la naturaleza. En 
1785 el monarca inicia la 
construcción del Museo del 
Prado. Sin embargo, una 
parte considerable de sus 
reformas no encuentran eco 
inmediato.

22,20; CANCION TRIS
TE DE HILL STREET.

23,25: MASESTRELLAS 
QUE EN EL CIELO.

Dirección y presentación; 
Terenci Moix. Guión; Te- 
renci Moix y “Lo que yo te 
diga”.

0,10: TELEDIARIO 3. 
0,30: TELEDEPORTE.
0,45: LARGOMETRAJE 

ESPECIAL.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO TE
RRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30; EL TRIUNFO DE OC

CIDENTE. '
“India: oronías del imperio”. 

El dominio inglés sobre la In
dia que duró casi dos siglos y 
mediq, presenta las caracterís
ticas y evolución del sistema 
colonial creado por Occidente.

16,30; ERAMOS TAN JOVE
NES.

Episodio 11“ 13. Rafa ejecu
tivo de publicidad, vive, aun
que intenta disimularlo, como 
cuando era un niño, atemori
zado por la idea de que pueda 
perderlo todo.

17,30: TRES AL DIA
18,30: DE PURA SANGRE.
19,30; POR LA RUTA DE LOS 

VIENTOS.
Incluye: “Vascos en la aven

tura de América”. “Tomar, el 
monasterio de los navegantes”, 
“Toulouse-Lautrec”.

20,30: LA CONQUISTA DEL 
ESPACIO.

“Los grandes pioneros”. En 
este episodio se presenta a 
personas como Von Braum, Ko- 
roliev, Gagarin, Armstrong

21,00: EL MIRADOR
21,15: EL POETA EN SU VOZ 
“Angel González Muñiz”.
21,35: A TRAVES DEL ES

PEJO.
“Hoteles, del amor en Ja

pón”. Hoteles con exóticos 
nombres como Paradise, proli
feran en Japón

22,45: SUPLEMENTOS 4.
23,15: SE HA ESCRITO UN 

CRIMEN.
“Fecha límite para el asesi

nato”. Jessica forma equipo 
con su viejo amigo Haskell 
Drake.

0,00: TIEMPO DE CREER
“Islam”.
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EUROPA PRESS
Los Reyes celebraron numerosos aniversarios.

11988: Un año inolvidable para la Familia 
Real Española

Martes, 27 de diciembre de 1988

San Juan Apóstol.

El Sol sale a las 7,37 y se pone a las 16,55 (h.s.).
La Luna sale a las 21,19 y se pone a las 10,30 (h.s.).

I^a solana
José Manuel SERRANO

Madrid. Europa Press.

Empezaba el año con la 
celebración de los cincuenta 
años de don Juan Carlos, el 5 
de enero, y terminaba con 
idéntica- celebración, en esta 
ocasión, la de S. M. La Reina. 
Dos onomásticas que han mar
cado un año de conmemora
ciones; la infanta Elena cum
plía 25 años el 20 de diciem
bre, y don Juán de Borbón, 75 
el 20 de junio.
■ Una visita histórica, la de la 
Reina de Inglaterra, y el viaje 
al viejo Reino de Navarra, la 
última comunidad autónoma 
española que les quedaba por 
visitar a los Reyes de manera 
oficial, constituyeron dos im
portantes hitos, a lo largo de 
1988. .

El comienzo de los estudios 
universitarios del Príncipe Fe
lipe y la aventura olímpica de 
la infanta Cristina, completa
ron un año inolvidable para la 
familia real española.

“La primera imagen que me 
viene al recuerdo al examinar 
estos últimos cincuenta años 

1 es, inevitablemente, la de la 
circunstancia que atravesaba 
la patria cuando nací? el en
frentamiento entre españoles 
marcó profundamente toda 
aquella época, y el conflicto 
mundial que se desencadeno a 
continuación dejó asímimo su 
huella en el planeta entero”. 
Son frases de S.M. el Rey 
con motivo de su cincuenta 
cumpleaños.

“La edad de las personas es, 
qué duda cabe, algo impor
tante —añadía don Juan Car
los—, pero quizás en mi caso 
lo sea menos que en otros. 
Venturosamente, la Institución 
que represento no sólo trans
ciende la vida física de las per
sonas, sino que hoy podemos

Las multas de tráfíco se 
actualizarán mediante 
el IPC

Madrid. Efe._________

El Gobierno p.odrá actuali
zar la cuantía de las sanciones 
económicas previstas en el Có
digo de Circulación que se apro
bará el año que viene atendien
do a la variación que experi
mente él Indice de Precios al 
Consumo, según el Antepro
yecto de Ley de Bases sobre 
Tráfico, al que tuvo acceso Efe.

Según este-anteproyecto, que 
establecerá las normas por las 
que se regirá el nuevo Código

tener todos la tranquilidad y 
la alegría de saber que la con
tinuidad de la Monarquía es
pañola está asegurada. El Príii- 
cipe de Asturias, rni hijo Feli
pe, que está terminando sus 
años de formación militar y 
académica, es nuestra mayor ■ 
garantía para la continuidad 
de un futuro en paz y en liber
tad”. r •

Fue una celebración lami- 
liar, íntima, como acostum
bran a hacerlo nuestros Re
yes.

LA ULTIMA
COMUNIDAD AUTONOMA

Siempre han querido SS.MM. 
los Reyes mantener un con
tacto estrecho con las gentes 
de España. Ya, mientras eran 
Príncipes, visitaron todas las 
regiones de nuestro país. Du
rante su reinado, únicamente 
les quedaba por viajar a Na
varra de forma oficial. Ha
bían acudido en otras ocasio
nes de manera privada.

Navarra recibió a los Reyes 
con entusiasmo. Desde Tude
la al valle del Roncal pasando 
por Pamplona, los habitantes 
se volcaron con don Juan 
Carlos y doña Sofía. Presen
ciaron una demostración de 
deporte vasco en la que parti
cipó el campeón del mundo, 
Iñáki Perurena; pero, quizá, 
el momento más emotivo fue 
la visita que realizaron a don 
Juan de Borbón, que esos 
días se encontraba internado 
en la Clínica Universitaria de 
Navarra. También fueron sor
prendidos una noche por la 
tuna de la Universidad, de la 
que forma parte un hijo del 
Rey Simeón de Bulgaria, y 
que acudió al hotel donde se 
hospedaban los Reyes.

i Durante estos meses del año

de Circulación, las infracciones 
se clasificarán en muy graves, 
graves y leves.

Las infracciones a las nor
mas de circulación considera
das muy graves podrán ser san
cionadas con multa de hasta 
100.000 pesetas y cancelación 
durante tres meses del permiso 
de conducir, mientras que las 
infracciones graves tendrán un 
tope máximo de 50.000 pesetas, 
y las leves de 15.000 pesetas.

Se considerarán faltas graves 
las infracciones provocadas por 
conducción negligente o terne- 
raria, omisión de socorro e in
gestión de sustancias que mer
men las facultades del conduc
tor.

llegan a nuestro país en visita 
oficial el presidenté de Argen
tina, Raúl Alfonsín, y el de 
Yugoslavia.

Se perfilaba entonces la pre
sencia de la infanta Cristina 
en Seúl 88, formando parte 
del equipo olímpico de vela. 
Las pruebas de preselección 
en Santander fueron duras, y 
al final consiguió su clasifica
ción en el equipo.

Lainfanta participó en Seúl 
en una regata de la clase “tor
nado”. Allí, para apoyar a 
doña Cristina, se trasladaron | 
la Reina doña Sofíay el Prín
cipe Felipe. La Reina había | 
sido olímpica en Roma,, en 
1960, y don Felipe lo será 
probablemente en Barcelona 
92, tras el ofrecimiento hecho 
á finales de este año por la 
Federación de Vela al hijo de 
los Reyes.

El 20 de junio celebraba 
don Juan de Borbón su 75 
cumpleaños, en este año de 
aniversarios de números re
dondos.

La isla de Mallorca se ha 
convertido en los últimos años 
en lugar de cita importante 
para la familia real, quienes 
cuentan durante los dos meses 
de verano, especialmente en 
agosto, con invitados ilustres. 
Los Príncipes de Gales, Car
los y Diana, junto a sus dos 
hijos repetían de nuevo y afian
zaban así una amistad que 
viene ya de años.

Son los veranos de Mallor
ca inolvidabfes, donde apro
vechan para competir en vela, 
el deporte preferido de la fa
milia real. Allí se celebra tra
dicionalmente la copa de S.M. 
el Rey en la que suelen com
petir don Juan Carlos y el 
príncipe Felipe. La Reina y la 
infanta Cristina son sus más 
enfervorizadas seguidoras.

Igualmente serán considera
das graves las infracciones refe
ridas a limitaciones de veloci
dad, prioridades de paso, ade
lantamientos, cambios de direc
ción o sentido, circulación en 
sentido contrario al estipulado, 
paradas en lugares peligrosos y 
circulación sin alumbrado.

Además, el deslumbramiento 
al resto de los usuarios, la cir
culación sin las autorizaciones 
correspondientes o sin matrícu
la, la realización y señalización 
de obras en la vía sin permiso y 
la retirada o deterioro de la se
ñalización permanente u oca
sional serán también faltas gra
ves.

Ahí se quedan
ESDE la huelga del 14-D —y tendremos que seguir escrí- 
hiendo sobre el tema—, la figura del presidente González 1 > está tocada. Hay quienes dicen que se va, que está cansado, 

que ha sido un duro golpe... El debate del 21-D nos presentó un 
Felipe González distinto al que estábamos acostumbrados a ver. 

PERO uno tiene la sensación de que el mensaje que se quiere i 
transmitir es bien claro: se anuncia que González se mar
cha para que así se organicen quienes quieren que se que

de Es decir, que lo más seguro -y uno puede equivocarse- es 
que diga a sus cercanos que deja las riendas del poder para que 
estos se lo impidan alegando razones superiores, que el es el mejor, 
qué qué va a ser del partido sin su presencia...

URO ha sido el golpe, sí, y le ha dolido más porque viene 11 dado por hermanos de fe, compañeros de fatigas, cola- JL/ boradores Íntimos hasta ayer... Pero no se va, pese a lo 
que se rumorea. Porque de tener intenciones syias, lo suyo es que 
hubiera tomado la decisión en su momento. No ha cambiado los 
presupuestos, no ha modificado el Gobierno, ni ha decididodisol- 
ver el Parlamento... Enero está a la vuelta de la esqumy F^p« j 
González será quien presida las reuniones del Consejo de Minis
tros de la Comunidad Europea. Durante seis meses intentara re
cuperar la imagen perdida por culpa del 14-0. A lo mejor, has a 
consigue mejorar las intenciones de voto de los electores hacia su j 
nartido, porque en este país nuestro somos muy propensos a echa 
Sna mano para salvar al que está en dificultades, lo cual siempre es , 
una acción buena.

LO peor de todo, para el presidente J®® ¿!Í
trago del 14-D va a tardar en ser digerido. A lo mejor ! 
dale de esos rumores de que se marcha esta en queco 

dio siembra la incertidumbre y obliga a sus leales a 
rápidamente. Mientras tanto, las cosas seguirán igual 
se^ encargando de resolver los problemas, lo que no deja de ser, , 
también, una estrategia. :

El tiempo

Intervalos nubosos
Madrid. Efe._____

El Instituto Nacional de 
Meteorología prevé para hoy 
intervalos nubosos con chu
bascos en Canarias, más pro
bablemente en las islas occi
dentales, Galicia, Cantábri
co, Castilla y León y Pi
rineos.

Podrá haber alguna pre- 
cipitación débil en Galicia y 
Asturias. En el litoral de Al- 
borán habrá nubosidad de 
retención y en el resto de 
España los cielos estarán 
poco nubosos o despejados.

De madrugada se forma
rán bancos de niebla en la 
meseta superior y Vallé del 
Ebro y neblinas repartidas 
por el resto de la Península y^ 
Baleares.

MAÑANA DIA 28

Parcialmente nuboso, con 
algunas precipitaciones dé
biles y aisladas en el litoral

OINICIE
. Organización Nacional de Ciegos

47944

de Levante, Sureste y Albo- 
rán. .

OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO 
DE AVILA

Datos correspondientes al 
día 26 de diciembre 

Temperatura maxima. 
grados, a las 12,20 or^^’ 
mínima —1,^ grados, 
9,40 horas. -

Horas totales de sol. • 
Velocidad máxima del vien 

to: 15 Km./h.; direao”. 
Norte. Cielo; poco nubosa

Presión atmosférica. > 
milímetros. .

Humedad relativa del aire 
84 por ciento. . y

Durante toda la n 
parte del día de ayer hubo 

“oe^g a 10.10dela^ 
de ayer la temperatu 
vo por debajo de los » 
grados. _____ _

» ^51
lA HACIENDA OEL^^ 

TOSTADERO 0E^^a
PoL Ind. .Las Hetvenej ^ ^^

3.a Fase-Parcela
Teléfonos 25 20 75 •__
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